**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

***Кут Хуми***

***Екатерина Оринник***

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Статусов Служащего Изначально Вышестоящего Отца высокими цельностями Изначально Вышестоящей Метагалактики**

**20 Синтез ИВО**

***Человек Интуиции, Дхьянической Метагалактики и ИВДИВО-иерархической Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. Метагалактическое мировое тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики. Изначально Вышестоящий Синтез Совершенной Интуиции Изначально Вышестоящего Отца.***

***Философия Человека***

**ПРАКТИКИ**

17-18.04.2021 года

ИВДИВО 149 ИВДИВО-Цельности, Киев

**Содержание**

**1 файл**

**Практика 1.** Стяжание Ипостаси 20 Синтеза ИВО. Стяжание Чаши Интуиции ИВО. Стяжание 64 Эталонных Мыслей ИВО в Чаше Служащего 3

**Практика 2.** Стяжание части ИВДИВО-иерархическая Воссоединенность Изначально Вышестоящего Отца 8

**2 файл**

**Практика 3.** Преображение 20рицы Компетенции каждого на цельность внутреннего мира Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца 10

**Практика 4.** Тренинг с ИВАС Арсений Ульяна Воссоединенности ракурсом четырёх Метагалактик 14

**Практика 5.** Стяжание 148 части Интуиция Изначально Вышестоящего Отца 18

**3 файл**

**Практика 6.** Тренинг с Чашей Огнём Служения и Мыслью Служения 21

**Практика 7.** Стяжание Совершенной Интуиции Изначально Вышестоящего Отца 27

**4 файл**

**Практика 8**. Стяжание части Дхьяническое Тело Дхьянической Метагалактики материи Дхьяники Изначально Вышестоящего Отца. 33

**Практика 9.** Стяжание 2-го Ивдиво-Метагалактического Творящего Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца 35

**Практика 10.** Стяжание Инструмента Совершенная Интуиция Изначально Вышестоящего Отца 16-рично 38

**Практика 11.** Итоговая 41

**Практика 1. Стяжание Ипостаси 20 Синтеза ИВО. Стяжание Чаши Интуиции ИВО. Стяжание 64 Эталонных Мыслей ИВО в Чаше Служащего**

1 файл, время 01:23:30-02:02:30

*Комментарии перед практикой:*

Мы возжигаемся всем огнём подготовки к 20-му Синтезу условий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, где этим Синтезом Аватар Синтеза обозначил тоже одну из таких задач, знаете, как, такого нелинейного взгляда, подхода на то, чтобы выросла воссоединённость команды данного курса, неформально, что, рады друг друга приветствовать, видеть, а вот такая истинная воссоединённость, которая включает нас в единый процесс того, что Отец Синтезом творит, Синтезом разворачивает, и мы как единица Творящего Синтеза участвуем в этом Созидании. Для чего? Вплоть до того, что сейчас само время формирования новых Столпов, а любой Столп – это Воссоединённость каждого из нас как единицы тех неповторимых начал, глубоких, Отцовских, не всегда проявленных, не всегда видимых нами, но, чтобы течение Огня состоялось, и чтобы Часть Отца на территории получила новый виток развития. Да, поэтому, с одной стороны, мы видим важность тенденций и устойчивых, а с другой стороны, происходят изменения и любая смена позиции даже одного служащего – включает иной принцип Воссоединённости. И этот Синтез – это, в том числе, развёртка Синтеза Воссоединённостью условий формирования Столпа на следующий год без формального участия, что надо послужить, надо поучаствовать, вопрос – как я буду в этом Столпе действовать, чем воссоединяться, чем реализовывать Часть Отца, какие Начала будут в это включаться, какие тенденции и накрутка условий мною, как единицей Изначально Вышестоящего Отца, будет этим реализовываться. Понятно, что Самоорганизация на это срабатывает в подразделении, но мы активная команда, когда на территории проходит Синтез, то здесь мы обостряемся на это видение, на этот взгляд, на это созидание. Поэтому, поставьте для себя такую, может быть, задачу, не знаю, на сколько это будет Аватар дальше развивать, эту тему, но поставить себе – войти в реальную Воссоединённость команды, опять же было бы хорошо, чтобы каждый из нас это поискал и поделился каким-то методом, технологией, параметодом, который начинает формироваться на четвёрке, чтобы из этого параметода у нас формировались новые технологии, даже формирование команды, потому что мы иногда так подходим к этому: кто придёт, тот придёт, да, слепили из того, что были, сильно хотите – ну, нате вам эту должность, да? Мы иногда идём на какие-то уступки, иногда, наоборот, категорично отстраивая, а поискать, параллельно отработать параметод для того, чтобы это было реальное созидание с Отцом, потому что на год мы этим огнём, этим синтезом, этими началами всё человечество будет формироваться, это то, что мы принесём в Столпе, да, в Столп принесём собою, тогда у нас не будет возникать этой конфликтности, когда мы не внешне не можем договориться, даже внутреннего конфликта, когда должность одна, а желающих – два, три, конкурс. А дальше куча свободных мест, на которые никто не заявляется и возникает это неприятие, опять же, из-за отсутствия Воссоединённости. И тогда вопрос: а как войти, а чем войти в воссоединённость друг с другом, воссоединённостью с ИВДИВО, воссоединённостью с Аватарами Подразделения, да? и тут уже включается та «ричность», двуричность Отец-Мать, четверичность, восьмиричность, и вот здесь мы можем видеть эффект Воссоединённости в развёртке «ричности», да, как самого принципа, потому что Воссоединённость не рождается по принципу «всего и побольше», так не работает, а Воссоединённость вырастает из «ричности», где мы конкретно – Отец-Мать, конкретно, какой Отец, какая Мать.

Из зала: А чем воссоединяемся? Личность, чем воссоединяется?

Ведущий: Синтезом. Мудрость от Синтеза – расшифровкой Синтеза, Любовь – Синтезом, Синтез соединяющая.

Из зала: А личность, чем формируется? Вот этим вот.

Ведущий: Просто вопрос в том, что когда мы всё делаем Синтезом, вопрос, что Синтез в этот момент синтезирует? Здесь уже возникает вопрос конкретики. И может быть, у каждого из нас найдётся какой-то внутренний метод для того, чтобы самому войти или даже провести занятие, провести какую-то командную работу для того, чтобы ввести команду в Воссоединённость в следующий год служения и тогда у нас появится команда как цельный организм, когда каждый усиляет друг друга на количество единиц, потому что у нас, в большинстве своём, в общей тенденции всё равно происходит перетягивание: я вижу так, а я предлагаю так, а я хотел бы вот так, а вы все не видите так, как я вижу – и вот это отсутствие Воссоединённости как таковой. Хорошо!

Опять же, мы не зацикливаемся на том, чего плохого, мы нарабатываем Воссоединённость, ищем методы, подходы и через это отстраиваем новые возможности.

Действуем!

*Возжигаемся всем огнём, всем синтезом 19-ричного Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, активируя нижестоящие Синтезы, Начала, Части, Огни, Инструменты.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся их огнём. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 65472-ю Высокую Цельность Изначально Вышестоящей Метагалактики. И разворачиваемся в зале ИВДИВО каждым из нас и всей командой.*

*Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду в 20й Синтез, где Аватары вводят нас, знаете, такой эффект – инициируют, инициация, посвящение, вхождение в новое. Нельзя сказать, что для вас Воссоединённость и Интуиция – это совершенно новое явление, но сама Новь Синтеза в 20м его выражении или самого принципа Воссоединённости, есть Синтез Воссоединённости, есть Огонь Воссоединённости, есть часть ИВДИВО-иерархическая Воссоединённость, а есть сам принцип Воссоединённости, по которому сам Синтез нами управляется, реализуется.*

*И на этот принципат выходя, устремляясь, проникаемся 20м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Форму Ипостаси 20го Синтеза, организуемся Формой.*

*Стяжаем 64 Инструмента 20м Синтезом, возжигаемся ими.*

*И возжигаясь 20м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в дееспособность и действенность Чаши, синтезом Чаш, в развёртке Чаши Служащего Изначально Вышестоящей Метагалактики и развёртке 64х Эталонных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца в Чаше Служащего каждого из нас и команды нас.*

*И мы возжигаемся Чашами.*

*Вспоминаем части 4-го горизонта: это Чаша Мышления, Чаша Логики, Чаша Интуиции и 4-я Чаша – Размышления. Чаши 12-го горизонта тоже разворачиваются сюда, как часть, мы на них не акцентируемся, потому что там включается глубоко Синтез Созидания, наша задача – больше включить Сферы Мысли.*

*И синтезом Чаш возжигаемся.*

*Здесь такое состояние внутреннее может немного играть, потому что мы курс Служащего, но Форма у нас – Ипостаси, и здесь больше вопрос не в том, что мы можем стяжать самое и высокое выражение, но нам нужно в материю развернуть принцип служения метагалактический, поэтому Чаша Служащего Изначально Вышестоящей Метагалактики, когда тем самым мы Изначально Вышестоящую Метагалактику синтез-физически привлекаем на планету Земля.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь огнём Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся 65537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически, ипостасно, 20м Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом, оформляемся чётко в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Чашу каждого из нас. И стяжая Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца, просим пережечь и переплавить всё то, что Чаша готова.*

*Знаете, в Чаше накапливается определённая субстанциональность, это не обязательно, там грязи или чего-то отрицательное, но есть там определённая субстанциональность огнеобразная, те же мысли, чувства, основы, начала, которые не имеют источника от Отца или не имеют той огненности в развитии, допустим, той же мысли.*

*Вот эту субстанциональность Поядающим Огнём просим переплавить, высвобождая объёмы огня на созидание Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*На что этот огонь можем направить? Минимально, на развитие материи Дхьяники, это будет корректно данным Синтезом. В том числе, Поядающим Огнём просим аннигилировать им разные виды огня, которые тоже иногда устаревают в своём каком-то контексте развития. Ну, допустим, Огонь Амриты из Чаши, да, Отец изъял и теперь Чаша заполняется Огнём Истинности.*

*Смотрите, сама Амрита, как Огонь Бессмертия, которая гарантировала избегание смерти, что ли, и Истина – как Мудрость Жизни – совершенно другой контекст включается. Бессмертие – это когда мы боимся смерти, боимся смены мерности, не видим в этом многомерности Жизни. Поэтому, Отец Огонь Амриты заменил на Огонь Истинности.*

*И ещё Огонь Амриты имел такой божественный источник, поэтому это явление завершается. Воссоединённость как религиозный принцип, как принцип троичности воссоединённой, вот иногда огонь накручен на эти смыслы, на эти контексты, и есть понятие актуальности огня, актуальности синтеза, актуальности времени, которым мы живём, актуальности той реальности Изначально Вышестоящего Отца, которой Отец творит и созидает и сами огни становятся неактуальными теми контекстами, которыми мы раньше пользовались и применялись. Это не значит, что у Отца что-то было неправильное или не ценное, но то, как этот огонь действует, как он реализуется, по принципу Воссоединённости – перестраивается.*

*И мы стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящим Отцом – Чаша в Чашу. Расширяем масштаб Чаши каждого из нас Отцом до масштабов ИВДИВО, как тот ареал обитания Человека-Служащего, в данном контексте Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца не просто дотягиваясь до границ ИВДИВО, а Синтезом Воссоединённости Чаша в Чашу, огонь в огонь, прямым течением Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в воссоединённость с Отцом, воссоединённостью с Отцом, расширяем свои границы Мышления, Интуиции, Логики, Размышления.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64 Эталонные Мысли сферически, охватывая Мыслью и огонь, и материю, в цельности.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*- Синтез эталонной Синкретической Мысли,*

*- Синтез эталонной Ассоциативной Мысли,*

*- Синтез эталонную Образную Мысль,*

*- Синтез эталонную Логическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Смысловую Мысль,*

*- Синтез эталонную Сутевую Мысль,*

*- Синтез эталонную Идейную Мысль,*

*- Синтез эталонную Провидческую Мысль,*

*- Синтез эталонную Прозревающую Мысль,*

*- Синтез эталонную Параметодическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Аналитическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Синтезначальную Мысль,*

*- Синтез эталонную Эталонную Мысль,*

*- Синтез эталонную Имперационную Мысль,*

*- Синтез эталонную Иерархическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Логоическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Проницательную Мысль,*

*- Синтез эталонную Интуитивную Мысль,*

*- Синтез эталонную Самоорганизующую Мысль,*

*- Синтез эталонную Воссоединяющую Мысль,*

*- Синтез эталонную Мерностную Мысль,*

*- Синтез эталонную Стратегическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Масштабную Мысль,*

*- 24я, Синтез эталонная Стратагемическая Мысль,*

*- Синтез эталонную Парадигмальную Мысль,*

*- Синтез эталонную Содержательную Мысль,*

*- Синтез эталонную Формальную Мысль,*

*- Синтез эталонную Субъядерную Мысль,*

*- Синтез эталонную Энергетическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Световую Мысль,*

*- Синтез эталонную Духомную Мысль,*

*- Синтез эталонную Огненную Мысль,*

*- Синтез эталонную Правильную Мысль,*

*- Синтез эталонную Методическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Принципиальную Мысль,*

*- Синтез эталонную Начальную Мысль,*

*- Синтез эталонную Аксиомную Мысль,*

*- Синтез эталонную Императивную Мысль,*

*- Синтез эталонную Законную Мысль,*

*- Синтез эталонную Стандартную Мысль,*

*- Синтез эталонную Мерящую Мысль,*

*- Синтез эталонную Знающую Мысль,*

*- Синтез эталонную Константную Мысль,*

*- Синтез эталонную Красивую Мысль,*

*- Синтез эталонную Оккскую Мысль,*

*- Синтез эталонную Истинную Мысль,*

*- Синтез эталонную Сверхпассионарную Мысль,*

*- Синтез эталонную Ивдивную Мысль,*

*- Синтез эталонную Могущественную Мысль,*

*- Синтез эталонную Практическую Мысль,*

*- Синтез эталонную Вершащую Мысль,*

*- Синтез эталонную Служащую Мысль,*

*- Синтез эталонную Человеческую Мысль,*

*- Синтез эталонную Генезисную Мысль,*

*- Синтез эталонную Пробуждающую Мысль,*

*- Синтез эталонную Воскрешающую Мысль,*

*- Синтез эталонную Жизненную Мысль,*

*- Синтез эталонную Реплицирующую Мысль,*

*- Синтез эталонную Созидающую Мысль,*

*- Синтез эталонную Творящую Мысль,*

*- Синтез эталонную Любящую Мысль,*

*- Синтез эталонную Мудрую Мысль,*

*- Синтез эталонную Волевую Мысль,*

*- Синтез эталонную Синтезную Мысль Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая 64 эталона Мысли Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем сферически в Чашу 64 сферы эталонов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь эталонными Мыслями Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез в Чашу Служащего Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Синтез-Чаша Служащего каждого из нас в развёртке эталонных сфер в развёртке Мыслей Изначально Вышестоящего Отца, в росте Созидательности Служащего каждым из на си командой нас, разворачиваемся Чашей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Истины Изначально Вышестоящего Отца, прося заполнить Чашу Служащего, Синтез-Чашу Служащего каждого из нас Огнём Истины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 16-рицей Изначально Вышестоящего Отца от Человека ИВДИВО до Отцовскости в каждом из нас, мы стяжаем 16 Синтезов Истины Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая 16-ричный Синтез в Чаше каждого.*

*И стяжаем Синтезобраз Служащего каждого из нас, разворачивая его в Чаше, прося преобразить Образ Служащего на актуальность Образов Изначально Вышестоящего Отца, на актуальность Созидания Изначально Вышестоящим Отцом и на актуальность Служением Изначально Вышестоящему Отцу 16-рично каждым из нас и командой нас. И стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 65536 Образов Изначально Вышестоящей Метагалактики Служащим каждым из нас. И возжигаясь Истинным служением с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся им.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Служащего каждым из нас и командой нас, преображаясь всем стяжённым и возожжённым в реализации Служащего синтез-физически каждым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаясь всем стяжённым, возожжённым в данном физическом теле, в данном зале разворачивая огонь и синтез Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая синтез-физически каждым.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, распуская движение огня и синтеза, эманируя, разворачивая и реализуя огонь и синтез Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, разворачивая реальность Изначально Вышестоящей Метагалактики Высокими Цельностями синтез-физически нами, эманируем в подразделение ИВДИВО 149 ИВДИВО-цельности Киев, Украина, эманируем в подразделения участников практики, разворачиваем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 2. Стяжание части ИВДИВО-иерархическая Воссоединенность Изначально Вышестоящего Отца**

*Файл 1, время 02:33:20-02:51:40*

*Возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом. Устремляемся в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, 65472-х высоко-цельно-цзначально-вышестояще-метагалактически.*

*Ипостасью 20-го Синтеза оформляемся и организуемся на практическое действие практикой стяжания ИВДИВО-иерархической воссоединённости, и с возможностью понимания технологий, принципов применимости, реализации воссоединённости Изначально Вышестоящему Отцом, входя в конкретику форм, содержаний и субстанциональностей, рождающихся, определённой формы, определённого содержания рождается субстанция Огня и Синтеза взаимообмена, это нормальный естественный принцип, когда мы обмениваемся с Домом, с Материей, и ИВДИВО-иерархическая воссоединённость выстраивает корректный принцип взаимообмена, где, обмениваясь совершенствами, компетенциями, Огнём и Синтезом, мы включаемся в созидание.*

Тоже, один из таких моментиков, подсказок, что есть созидание – правильный взаимообмен. Это состояние со-, совместного действия, творчества, труда.

*И стяжаем Огонь, Условия, Синтез, Иерархизацию ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, сопереживая, проникаясь и сонастраиваясь на правильный, корректный, лучший опыт воссоединённости как базу для, как среду для развёртки самой части и базу для её развития, применимости и разработанности, где вся предыдущая материя, имеется в виду не только физическая, но и экополисы, и царства, миры – это уже результат воссоединённости разных фундаментальностей Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

То есть кто-то уже это насозидал – Отец, иерархи, мы как служащие ИВДИВО. Сама материя – это результат воссоединённости Отца и Матери, иерархии с человечеством, человеков между собою.

*И входим в условия ИВДИВО, перестраивая сам принцип воссоединённости для человечества нами, как служащими, когда воссоединённость идёт по принципу воссоединённость Совершенствами и Началами Изначально Вышестоящего Отца.*

К сожалению, в человечестве есть такое состояние, когда знаете, как бы отдать то, что уже не нужно – спихнуть, сплавить, вот, знаете, такие контексты поднимаются. И да, здесь срабатывает принцип, что то, что одному уже не эффективно, не нужно, другому манна небесная, но.… Если в этом, вами преодолённом, разработанном есть что-то Отцовское. Знаете, есть те мысли и чувства, которые не нужны даже нисходящим, нижестоящим эволюциям, но мы, к сожалению, иногда не знаем, куда бы их отдать.

*Перестраиваясь на ИВДИВО-иерархическую воссоединённость Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, Иерархией Изначально Вышестоящего Отца.*

А теперь представьте, что Иерархия не отдаёт нам то, что им не нужно, они отдают то важное, ценное, что они наработали и этими Началами, и этим Огнём и Синтезом мы с вами растём и развиваемся.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 65537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически, разворачиваясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и команду нас на стяжание 20-й части ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца огненно-синапсические связи, простроенные воссоединённостью каждым из нас во внутреннем мире каждого из нас. Преображая внутреннюю воссоединённость, только так сможем преобразить внешнюю.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ядро 20-й части Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем стратегию ИВДИВО-иерархической воссоединённости каждому, простраивая стратегию развития Огня и Материи в нас и нами.* Где воссоединённость не абы, чтобы обменяться чем-то полезным, хотя на первых этапах это тоже имеет место быть, когда Отец нам даёт и мы стяжаем сколько можем – дают, бери, мы воссоединяемся, чтобы взять, наполниться, насытиться, дальнейший рост воссоединённости идёт стратегическим взглядом достижения цели, когда воссоединённость становится обоснованной и созидающей.

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем гипотезу ИВДИВО-иерархической воссоединённости, гипертезу или сверхтезу. То, что предполагается принципом действия Домом и жизни Домом, у нас недостаточно опыта для того, чтобы это сейчас видеть в цельности. Сама гипотеза, как теза расшифровок вариантов воссоединённости Отцом, реализует Ивдивность нами.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 65536-ти оболочек ИВДИВО-иерархической воссоединённости, стяжаем 65536 Синтезов Систем, стяжаем 65536 Синтезов Аппаратов, стяжаем 65536 Синтезов Частностей. Разворачиваем ИВДИВО-иерархическую воссоединённость системами, аппаратами, частностями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем эталонную часть ИВДИВО-иерархическую воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ею. Стяжаем 65536 Синтезов воссоединённости в каждую часть, разворачивая Синтез воссоединённости, возжигаясь Человеком Изначально Вышестоящей Метагалактики воссоединённостью 65536-рицы частей каждым.*

*И стяжая прямой Синтез воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть, вспыхиваем цельно ИВДИВО-иерархической воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца в цельности Человеком Изначально Вышестоящей Метагалактики каждым из нас и командой нас.*

*И возжигаясь 20-й частью, преображаясь ею, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Разворачиваем стяжённый синтез-физически каждым из нас, разворачивая и реализуя Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируя в подразделение ИВДИВО 149 ИВДИВО-цельности Киев, Украина, реализуя Синтез подразделения, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 3. Преображение 20-рицы Компетенции каждого на цельность внутреннего мира Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 2, время 0:18:00-00:55:10

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом, синтезом 20ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, минимально. У кого есть больше, возжигаетесь всеми ядрами Синтезов.*

*И синтезом воссоединённости всех ядер Синтеза, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 65472х высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически. И разворачиваемся телесно, оформляемся, организуемся Ипостасью 20го Синтеза в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся Синтезом Аватаров, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить внутренний мир каждого из нас преображением 20рицы каждого с развёрткой восьмеричного преображения 20рицы, от Человека до Отца, в каждом из нас и возможностью войти в Воссоединённость Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого, преодолевая внутренние противоречия дисбаланса, дисгармонии, внутренней блокировки, ограничения.*

Владыка подсказывает, есть такое состояние как «слепое пятно», «слепая зона» - это то, что в нашем внутреннем мире остаётся незамеченным, невидимым, то ли нам не хватает масштаба, взгляда, окскости, вот разные варианты, но смысл в том, чтобы Воссоединённость включила на каждое Начало 20рицы и Синтезом Воссоединённости выявила, воссоединила, восстановила цельность и проявилось, выявилось то, что было недоступно в самом себе. А внутренне открываясь Огню и Синтезу ИВДИВО, Аватарам Синтеза, входя в воссоединённость с ними 20рицей каждого, конкретно каждого: часть в часть, система в систему, частность в частность, посвящение в посвящение, происходит усиление для нашей компетенции потенциализируются, получая импульс в движение, в развитие, в рост, не ждём внешнего «волшебного пенделя».

Воссоединённостью сам огонь становится толчком к развитию, когда внутренне огонь нас движет и устремляет, и мы не можем в этом состоянии не реализовываться, не развиваться. Это становится нашей внутренней естественной потребностью, необходимостью и, самое главное, пассионарностью возможностей этого исполнения. Ведь очень часто сам принцип роста и совершенствования он самоорганизацией заложен, но мы не чувствуем в себе силы, ресурсы, возможности потенциала. И вопрос не в том, что его нет, иначе бы условия внешние не подтягивали вас на это, а в том, что либо где-то идёт то, что мы называем пробками, нестыковками, либо мы что-то упускаем, что-то не видим.

*Разворачиваясь Чашей Служащего, мы стоим в Чаше, входя в Созидание с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

Ведь 20рица это не только то, что мы стяжаем, это то, что мы нарабатываем и реализуем нашей компетенцией. Поэтому каждое из стяжённых Начал — это наша ответственность, ну, как нам заповедывали Учителя и в 5ю расу: не бойтесь ответственности, за каждой ответственностью включается сила, мощь, потенциал возможностей. И если мы берём ответственность пред Отцом, ответственность пред Аватарами, ответственность в ИВДИВО, то обязательно включаются огонь и условия в ответ на нашу зрелость, готовность.

Знаете, какой ответ – такой привет, да, то есть, если мы внутренне готовы к ответственности, заявляя о своей зрелости в 16ричной компетенции, этим растёт наша воссоединённость и источник сил каждого из нас, где мы даже из сложности начинаем черпать Источник Силы Отца в ситуациях, в условиях, возможностях. Через Воссоединённость мы начинаем это видеть, ощущать, проживать, интуичить, интуитивить. И мы идём за воз-мож-нос-тя-ми, где огонь подтягивает нас.

А собственно сам по себе огонь нас никуда не тащит. Это Отец подтягивает нас огнём, давая возможность в новых условиях получить новые компетенции.

*Мы сейчас не просто стоим у Аватаров, а Аватары Синтеза ищут у вас те точки начал приложения огня, чтобы вы раскрылись, и в раскрытости огнём появилась ваша зрелось в огне, в синтезе.*

Где зрелость здесь не как фрукт созрел, а вы способны зрить или узреть, увидеть стратегию того, что в этой Воссоединённости растут наши компетенции. И если мы отказываемся от условий, от обязательств, от взаимодействий, то теряем стратегию, теряем путь или обедняем его, или замедляем его. Да, при этом никто не отменял, что за каждой ответственностью включается труд определённого необходимого условия взрастания, но этот труд всегда оправдан результатом роста во внутреннем мире каждого.

*И мы входим в Огонь и Условия труда Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, когда, воссоединяясь условиями ИВДИВО, мы видим не только наш труд, когда мы трудимся на физике и нам трудно приходить на советы, развивать подразделение, а мы видим этими условиями и этими возможностями труд Иерархии, труд Отца, Матери и радость труда в исполнении намеченного Изначально Вышестоящим Отцом. Здесь намеченного — как настроя на Мечту Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся огнём, синтезом, условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 20 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить внутренний мир каждого 20рицей Человека, Посвящённого, Служащего и до 20рицы Отца. И войти в новую Воссоединённость 20рицы каждого 20м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал*

*Изначально Вышестоящего Отца, 65537ми высоко-цельно-изначально-выщестояще-метагалактически. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 20рицу каждого новым Стандартом, новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и ввести каждого из нас в Синтез Воссоединённости 20рицей каждого в цельность Синтезом Начал Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и командой нас.*

*И возжигаясь, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом внутренним миром каждого, разворачиваясь Чашей. И стяжаем в Чашу Огонь Изначально Вышестоящего Отца, восполняя огонь, который был реализован предыдущей практикой на преображение и изменение.*

*И восстанавливая огонь в Чаше, входим в Стать Огнём Изначально Вышестоящего Отца в Чаше каждого, проживая, фиксируя и телесно, буквально, фиксируя, что значит Чаша, полная огня, вплоть до физичности перестройки головного мозга на новые огненно-синапсические связи.*

*И когда головной мозг возжигается, импульс идёт в руки, где мелкая моторика пальцев рук и головной мозг сопряжены в исполнении действий, действенности каждого из нас, головной мозг и стопы – в отстройке пути, цельно, возжигаясь телом. Воссоединённость — это не тотальность, это способность различать тонкости, детали, нюансы, особенности. Продолжайте быть в этом состоянии движения огня, связуемости, связанности Начал Отца между собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 20рицу каждого, стяжая:*

*Синтез Частностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Систем Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Частей Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Синтезностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Полномочий Совершенств Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Иерархизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтез Ивдивности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтез Компетенции Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Статусов, стяжая Начала Синтеза Созидания Прасозидания Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Творящего Синтеза, стяжая Синтезности Синтеза Творения Пратворения Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Синтезностей, состоящий из Полномочий Совершенств Синтеза Любви Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Полномочий Совершенств, состоящий из Иерархизаций Синтеза Мудрости Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Иерархизаций, состоящий из Ивдивностей Синтеза Воли Праволи Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Синтез Ивдивностей, состоящий из Компетенций Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца*

*и стяжаем Синтез Должностной Компетенции ИВДИВО, состоящий из Виртуозного Синтеза Праматерии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 20рицей Компетенции каждого, мы стяжаем Синтез Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, прося воссоединить 20рицу каждого, как в вертикаль, так и в горизонталь.*

И нелинейно весь Куб Синтеза возжигается, и выстраиваются ивдивные иерархические связи посвящений, прав, видов материи и генезиса, рождающегося между ними в организации внутреннего мира каждого 20рицей Изначально Вышестоящего Отца, и, буквально, пробивая во внутреннем мире новые огненно-синапсические связи, простраивая их, ища пути Стандарта Воссоединённости разных Начал Изначально Вышестоящего Отца между собою в развёртке гармонии Начал Изначально Вышестоящего Отца в Воссоединённости Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас и нами, в целом.

*И возжигаясь 20рицей каждого Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца в преображённости внутреннего мира каждого, Синтез-Чаши каждого, мы, как два*

*совмещающихся сосуда - Изначально Вышестоящий Отец Чашей и Чаша каждого из нас Воссоединённостью 20рицы, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Мир Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, входим в одарённость Человека-Служащего Огнём Отца в Чаше каждого из нас. И Отец одаривает новыми Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Никто не отменял, что подарок можно попросить. И на каждый подарок Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Воссоединённости, применимости в материи восьмерицей жизни каждого в росте искусства общения, искусства взаимодействия, искусства жизни, искусства служения, искусства репликации, искусства созидания, искусства практики, вершения.*

*И стяжаем 16 Синтезов, от Человека ИВДИВО до Отца, 16рицы Синтеза Искусства владения внутренним миром Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца в росте искусства Отцовскости в нас и нами, искусство жить, искусство любить, искусство мудрить.*

*И Синтезом Воссоединённости встраиваемся в вовлечённость 16-рицей Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, от искусства могущества до искусства ивдивности.*

Следите, процесс через Начала одарённости Отцом, которые Отец наделил нас, идёт вплоть до развёртки мыслей: мысль ивдивная, мысль могущества. Очень часто мы знаем то, что мы не можем, не получится — вот мысли могущества недостаёт. И мысль, помните, созидающая, мысль творящая, чтобы дать импульс-толчок Начала одарённости Отцом, необходима мысль, как сфера организации и реализации из компакта в реальность материи, из компакта Стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реальность материи.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально*

*Вышестоящего Отца, возжигаясь цельностью 20рицы каждого и возжигаясь Синтезом Одарённости Изначально Вышестоящим Отцом*. Дар в обратную сторону - это рад*. И мы стяжаем Синтез Радости труда применимости одарённости в Изначально Вышестоящем Отце, развёртки и реализации стандартов Изначально Вышестоящего Отца в росте новых свойств, новых качеств, новых характеристик и компетенций каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся синтез-физически, разворачивая всё стяжённое и возожжённое данным телом. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 4. Тренинг с ИВАС Арсений Ульяна Воссоединенности ракурсом 4х Метагалактик**

Файл 2, время 01:15:56-01:50:20

*Мы 20-рицу преобразили, у нас есть чем воссоединяться с Метагалактикой.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся огнём, возжигаемся условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Метагалактики Фа. И переходим в зал на 16320 Высокую Цельную Реальность.*

*Это называется, если Рацио не сработает, Интуиция не поможет, у Отца важно – знание Стандартов Синтеза, иначе, что с чем воссоединится – непредсказуемо.*

*Переходим в зал ИВДИВО, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося организовать огонь и условия ИВДИВО на обучение огнём воссоединённости внутреннего мира с внешним, метагалактическим миром Изначально Вышестоящего Отца в росте метагалактического мирового тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в зал Аватаров Синтеза Кут Хуи и Фаинь выходит пара Аватаров Арсений Ульяна. Приветствуем, знакомимся огнём и синтезом. Включаемся в искусство воссоединённости общения, практикования. Синтезируясь с Аватарами, стяжаем Синтез Воссоединённости Правоссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Правоссоединённость как раз позволяет, Аватаресса подсказывает, нам возжигая во внутреннем мире те основы, те начала, которыми необходимо воссоединяться. То есть выявляет из внутреннего мира, как пра-, как перспективы, которые необходимо в нас воспитать, взрастить, поэтому Правоссоединённость это как бы предтеча воссоединённости, когда мы определяемся чем, и это действие происходит огнём. Аватаресса помогает, Аватаресса обучает. Вспоминаем, когда мы через эмпатию сонастраиваемся с Аватарессой Ульяной.*

*Эмпатией телесности мы возжигаемся метагалактическим Мировым Телом Служащего, мы воссоединяемся с Мировым Телом Служащего Аватарессы Ульяны, метагалактическим Мировым Телом.*

*Такой вот образ Аватаресса даёт, потому что некоторые не заинтересованы, не вовлечены в процесс. Может быть, это такой внешний пример, сложно получить вкус и удовольствие от езды на разваленном «Запорожце», да? Точно также сложно получить вкус жизни, служения, когда наш внутренний мир ограничен такими пятирасовыми возможностями. И наоборот, когда автомобиль наполнен какими-то последними возможностями технологических новинок, тогда получается вкус от вождения, удовольствие от управления, поэтому, у кого внутренне возникает вопрос: «Зачем нам метагалактическое Мировое Тело?» - это тюнинг! Апгрейд для наших тел, чтобы мы в Метагалактике были эффективны, действенны, получали удовольствие от этого процесса жизни. Это у кого такой тяжёлый вздох? Нет, тяжело бегемота тащить из болота, а вот водить Феррари, если ты научился Запорожец водить, вообще! Там тоже свои особенности есть, там можно на первом повороте разбить, не учитывая скорость.*

*Из зала: Если требования применять к Запорожцу, как к Запорожцу.*

*Ведущий: Да-да-да, но тем не менее, он всегда приятней, более высококачественный.*

*Поэтому, у кого внутренний такой вопрос зачем и как, найдите для себя вот эту мысль-удовольствие: в чём для вас будет удовольствие владеть метагалактическим Мировым Телом. Мы же получаем удовольствие от того, когда мы вовремя соображаем, когда у нас интуиция включается, ещё как! Но почему-то не видим, что через наработку телесности метагалактичности мы эти способности в себе воспитываем, по другому они не воспитываются. Можно, конечно, всю жизни потратить на то, чтобы стать мастером острого словца или искромётного умора, но положить на это жизни не всегда целесообразно. А когда это входит комплектом, характеристики мировых тел, где предполагается и скорость, и красота, и компетенция, вспомните, все 64 частности, как дееспособность частей генерировать эти возможности, тогда вопрос необходимости не будет возникать, а появится вовлечённость. Вот Аватаресса Ульяна и вовлекала нас через увлечённость, телесную эмпатию того вкуса, можно ли почувствовать вкус, не попробовав? Один раз необходимо попробовать, мы вспоминаем лимон, а далее само слово включает у нас вкус, поэтому тренингом нас вводят в то, чтобы мы обязательно хоть один раз попробовали, а дальше ваше тело на вкус жизни Метагалактикой включается как приятная необходимость что ли. Ага, Совершенная Изысканность, Аватары изыскивают возможности, чтобы нас включить в разработанность метагалактической жизни, а то мы как-то приуныли в скудности своих подходов, поэтому нас надо как-то растеребить, чтобы нам стало снова интересно.*

*Хорошо! Стяжаем Синтез Воссоединённости Аватаров Синтеза Арсения Ульяны. У них Наука Воссоединённости и Сфера Воссоединённости в ИВДИВО. И мы, настраиваясь Воссоединённости Аватара Аватарессы Синтезом Воссоединённости Метагалактическим Мировым Телом воссоединяемся с Метагалактическим миром Метагалактики Фа.*

*Вспомните количественные показатели, Метагалактический Мир – это у нас с какой Высокой Цельной Реальности, по какую? С 12288-й по 8193-ю. Кто услышал, тому повезло, кто знает, тому хорошо, 8193-ю. У нас идёт воссоединённость 4096-ти Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа.*

*Теперь какими Началами вы воссоединяетесь Метагалактикой? И что Метагалактика вам даёт? Какое условие, возможности, перспективы? К чему конкретно стремятся ваши образы в развитии метагалактичности Жизни?*

*Если Синтезный Мир – это всегда внутреннее, это наши части, системы, это наша компетенция. То Метагалактический Мир, это что? Царства, стихии, эволюции, это природа, это наши Трансвизорные Тела, которые действуют по Метагалактике. Даже насладиться природой, включается ли мысль наслаждения от природы Метагалактики, когда мы ей сопереживаем и тело Духа, буквально, вдохновляется вот тем природным эффектом, масштабами Метагалактики, потому что первое, на что реагирует Дух – это на масштаб. Даже физикой – пойдите в горы, выйдите в океан, открытый, масштаб всегда переключает наш Дух. Выходя в Метагалактику, Дух включается на метагалактический масштаб природы, новых форм, новых взаимодействий, эволюционных, стихийных взаимодействий, царственных. И то, чему мы научились в Метагалактике, Физическое тело тоже этим овладевает, мы можем этим пользоваться, применяться синтез-физически.*

*Достаёт ли ваш Синтез Воссоединённости до границ Метагалактического Мира Метагалактики Фа? Аватары своим могуществом дотягивают нас, направляя нам огонь и синтез – будьте эмпатичны, будьте в сопереживании. Могущество практики, искусство практикования в том, чтобы, поддаваясь огню и синтезу Аватаров, вовлеченностью в процесс изучать изменения состояния в теле, в частях, применимости новых инструментов, которыми раньше не пользовались.*

*У некоторых такое состояние, что нет опыта видения, нет опыта слышания и вам, как будто не интересно, вы не имели этого опыта – включите здесь интуицию. С одной стороны, у нас есть в Чаше опыт разных воплощений, даже на разных планетах, взаимодействия с разными цивилизациями, в Духе этот опыт есть у большинства. И когда мы на этот опыт ещё разворачиваем огонь и условия ИВДИВО, то у нас возникает вот та интуиция, мы предчувствуем, предполагаем, какая это метагалактическая природа, метагалактическое бытиё, мы с ним сонастраиваемся, начинаем искать точки соприкосновения, в чём есть аналогия, где, что вверху, то и внизу, а в чем есть различие, как вышестоящая материя обязательно имеет другие параметры, характеристики, как нижестоящая, иначе бы не было эффекта иерархизации.*

*И тело Духа буквально вдыхает Дух Метагалактического Мира, вдохновляется масштабом, красотой Метагалактического Мира Метагалактики Фа. Есть. Оболочкой ИВДИВО опыт записывается в Метагалактическое мировое тело, впечатывает, вдохновляется, впечатляется этим.*

*И мы вместе с Аватарами Синтеза Арсением Ульяной переходим в вершину Метагалактического мира Изначально Вышестоящей Метагалактики, в зал Аватаров Синтеза Арсений Ульяна. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Арсений Ульяна, стяжаем Синтез Восооединённости Правоссоединённости Изначально Вышестоящей Метагалактикой Метагалактическим миром с Метагалактическим миром Метагалактическим мировым телом каждого.*

*И возжигаясь Синтезом Воссоединённости, разворачиваемся на границе Метагалактического мира Изначально Вышестоящей Метагалактики.*

Чтобы тело получило вкус, необходимо вкусить, вот, в правильном смысле отпустить, соприкоснуться с этой Метагалактикой, с этим миром. И некоторые от этого закрываются, видя в этом нечто агрессивное, да новое – это всегда несколько агрессивный акт устремлённости преодолением границ, но вопрос, чем ты действуешь? Если ты огнём и синтезом Отца, ты эту материю начинаешь созидать собою, если ты её просто осваиваешь, потребляя, тогда материя это воспринимает как агрессивный компонент. Когда мы телом начинаем напрягаться, тогда сам Дух Метагалактики реагирует на нашу самоорганизацию, мы говорим, подобное – вызывает подобное, да? Если Дух включён в созидание, то мы Метагалактическим мировым телом Служащего действуем, мы пришли служить этой материи, развивая её, то есть сама материя становится к нам доброжелательна. Принцип не того, что материя живая, хотя имеет квази-живую организацию, а по принципу самоорганизации срабатывает просто Куб Синтеза, и с чем пришёл, то и включается – пришёл с созиданием, Метагалактика в ответ созидает тебя. Поэтому у нас там здания, у нас там экополисы в мирах, идёт обоюдный процесс взрастания воссоединённостью Отцовскими началами и принципами. Вот это установите – и тогда Дух из сопротивления войдёт в вдохновение*.*

*Не забываем, что сейчас идёт процесс развёртки внутреннего мира-внешнего мира Воссоединённостью Отца. Это тоже эффект служения, где, если мы преодолеем в себе блоки, комплексы, преодолеем блоки и агрессивность во внешнем освоении – это и будет наше созидание в копилку, скажем так, идёт в Чашу материи на территории. Поэтому, это не абстрактные практики, увидьте, линию практики, путь практикования, когда одна практика перетекает в другую и эта линия синтеза выводит нас на те задачи, цели, которые ставит перед нами Аватары и Отец, а мы, как служащие, участвуем в созидании территории посредством ИВДИВО, подразделения ИВДИВО, технологиями ИВДИВО.*

*Не отвлекаемся. Мы продолжаем воссоединяться с Метагалактическим миром Изначально Вышестоящей Метагалактики. И когда тело вошло во вкус, найдите ту точку переключённости, когда тело из напрягов выхода в новое, начинает этим новым проникаться, обмениваться, во взаимообмене включается интерес, новизна, вовлечённость. Владыки говорят: «Достаточно».*

*С Арсением Ульяной синтезируясь, переходим в здание Синтеза Владык Арсений Ульяна, в Экополис вершины Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики. 3-я Метагалактика, выходим в зал. Синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Воссоединённости Правоссоединённости Метагалактического мирового тела Служащего с Метагалактическим миром Высокой Цельной Метагалактики. При этом мы продолжаем быть воссоединёнными с Аватарами, они нам помогает, обучают, организуют этот процесс, и с Метагалактикой Метагалактическим миром. Это вот та -ричность Воссоединённости, которая позволяет нам войти в цельность.*

*У кого позволяет компетенция, подготовка, продолжать быть воссоединёнными с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фань, которые держат линию всех практик 20-го Синтеза, и воссоединённостью с Изначально Вышестоящим Отцом 20-м Синтезом, ещё и с Изначально Вышестоящей Матерью Метагалактики, при этом. Не теряя основного мыслеобраза практики, когда в нас нарабатывается Метагалактический Дух.*

Дух отвечает за оформление опыта организации материи. Мы очень долго с Духом не работали, потому что он нас заматериализовывал на планетарные возможности. Постепенно Дух включают в разработку, Дух накоплен уже метагалактическим опытом и в его развитии, расширении, в том числе, вот такими тренинговыми действиями.

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Арсений Ульяна и переходим в Истинную Метагалактику, в Метагалактический мир Истинной Метагалактики. Стоим так же в зале, в вершине Метагалактического мира. И возжигаясь Метагалактическим мировым телом Служащего Синтезом Воссоединённости, входим в воссоединённость с Метагалактическим миром Истинной Метагалактики, Статью тела проникаемся Метагалактическим миром.*

*И вспыхивая опытом, телесным опытом воссоединённости с Метагалактическим миром 4-х Метагалактик, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305 ИВДИВО-цельность Октавной Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 Синтезов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, прося на сегодняшний день зафиксировать в Чаше Служащего опыт действия воссоединённости миров Метагалактическим мировым телом Служащего в четырёх Метагалактиках, и в синтезе их – в пятой Метагалактике, Октавной Метагалактике Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Метагалактического мирового тела Служащего, прося преобразить и развернуть в Чаше Служащего 4 194 304 Начала Изначально Вышестоящего Отца, как базовый необходимый Стандарт Служащего в ИВДИВО. И стяжаем 4 194 304 Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас.*

*И возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Аватаров Синтеза Арсений Ульяна.*

*Возвращаемся стяжённым и привнесённым опытом синтез-физически, телесно, разворачивая Метагалактическим мировым телом Служащего опыт воссоединённости 4-х Метагалактик 4-х миров синтез-физически каждым. Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 5. Стяжание 148 части Интуиция Изначально Вышестоящего Отца**

*Файл 2, время 01:54:20-02:18:00*

*Возжигаемся всем объёмом первого дня 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся объёмом времени обучения, подготовки.*

Состояние нехватки времени, когда мы не вписываемся в границы и условия ИВДИВО, это даже сейчас проживается, когда мы не успеваем кто-то дописать статьи, кто-то подать анкеты. Опять же, мы ограничиваемся временем, когда продолжаем жить действовать, видеть, проживать временные параметры планетарные. То есть мы, извините, такой взгляд: мы смотрим на даты и видим двенадцатиричный цикл месяцев, и надо, вот, надо до первого мая. И мы видим вот этот кусочек, мы видим мало времени. Расширьтесь на метагалактичность времени. Попроситесь на ночное обучение как этот взгляд расширить, потому, что, буквально, такая картинка всплывает, образное мышление. Кстати, образная мысль и ассоциативная мысль срабатывает, ассоциатика на 12 знаков зодиака, а это тоже животность, которая Галактически была заложена, когда мы видим время, как течение двенадцати шкал.

И у нас с одной стороны двенадцать часов синтеза. Но! Увидьте, что подготовка идет максимально и двенадцать часов, это когда мы физически присутствуем на Синтезе. Ночная подготовка в ночь между Синтезами, это еще плюс. Владыка говорит, двенадцать плюс двенадцать. В любом случае, получается двадцать четыре, как минимум. Включается такая суточная фиксация, потому, что за двадцать четыре включается цельность. Плюс день до и день после, как максимальная концентрация Синтеза и мы выходим на 64-ричный часовой объем времени, когда вроде бы находимся двенадцать, а включается 64ре. Да, вот, как-то поищите. Не знаю, как это увидеть, какой образ сложился. Но сейчас Владыка показывает, что на это надо перестроиться, потому что у нас иногда даже сложно, как за шесть часов войти в такие-то масштабные преображения, как за шесть часов наш дух научить действовать по-другому, Метагалактически.

Нам просто нужно расширить эти параметры И когда мы занимаемся Чашей, задача ж не просто ее накачать огнем, а чтобы она именно взростала огнем.  
Вот здесь снова, мы возвращаемся к вопросу взрастания Чаши огнём. Когда в нас появляется множество метагалактического опыта и Чаша полная огнем, тогда у нас время, проистекающее из огня, становится объемным. Нам этого объема не хватает. И это лишь о том, что мы меряем время планетарными характеристиками.

*Когда мы возжигаемся всем тем огнем 20-го Синтеза, это не только те шесть часов, которые мы здесь находимся, но и те условия ИВДИВО, которые включаются, как минимум за сутки и уже срабатывает четкость условий.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь их Огнем и Синтезом, переходим в их Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 65372х высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически.  
Разворачиваясь в Зале пред Аватарами Синтеза, оформляемся и организуемся формой Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в огонь, условия, иерархизацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении 148й части, Интуиция Изначально Вышестоящего Отца. И просим выявить каждому из нас все условия взрастания Интуиции.*

Нельзя сказать, что раньше не интуитивили. Но раньше интуиция опиралась на чувства, на информацию, на провидческость. Сейчас же Интуиция опирается на Чашу, на Огонь, в том числе на знания метагалактические, на Начала Изначально Вышестоящего Отца.

*Просим преодолеть и преобразить мистичность мышления каждого. Выявить закономерности Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, как Законы, по которым часть живет, действует, применяется, реализуется, развивается. И мерность Огня, которая необходима для этого роста, развития и более того, не просто воспитать в себе часть, а войти и начинать служить этими частями.*

*Отсюда закономерность включает нас в Законы Изначально Вышестоящего Отца, которые включают Волю, Дух на иную дееспособность и мерность, как на меру огня необходимую для того, чтобы Дух перестроить на другие принципы деятельности.   
И сонастараиваясь с ИВДИВО, мы буквально проживаем, проникаемся этими закономерностями, вплоть до лучшего опыта действия в ИВДИВО.*

У кого лучший опыт? У Аватаров. И у каких Аватаров? У кого Интуиция? Арсений, Ульяна. Сработала ли у вас воссоединённость с Арсений Ульяна? Хватило ли вам масштаба прожить точку фиксации Арсений Ульяна в материи? Киев, это наши соседи, это Минск. Если воссоединенность сработала, то у нас пошла даже сонастройка с частностью переживания с подразделением ИВДИВО Минск.

С одной стороны, просто логика, просто знания. Воссоединенность помогает это простроить, чтобы в дальнейшем, даже не зная, что Подразделение Минска, допустим, исполняет, какие практики делают, чтобы мы интуитивно сопереживали этому процессу - а что происходит у соседей, тем более, что соседнее государство. Разные территории, разные условия, разные цивилизации, тоже не менее сложные исторические процессы, но свои. В какой-то степени, можно сказать, иной путь и этим и важна Интуиция, чтобы мы видели разные варианты путей и искали свой Отцом. Следующие соседи сверху – это Казахстан. Чаша – это всегда будет воссоединенность с близлежащими или близстоящими, но не по территориальной фиксации, а по Огню и по Синтезу. Хорошо.

*Возжигаемся Огнём и Условиями ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Огнем Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, 65537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление, на стяжание 148-й Части, Интуиция Изначально Вышестоящего Отца.   
Стяжаем Ядро Интуиции. Стяжаем Чашу Интуиции, Сферу Интуиции. Стяжаем синтез Частностей, синтез Аппаратов, синтез Систем Интуиции Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Тело Интуиции. Разворачиваем многомерное многоклеточное Тело, где каждой клеточкой Интуиция входит в следующую часть, выстраивая цельность Человека Изначально Вышестоящего Отца Интуиции Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сопрягаемся частью Интуиция с Интуицией Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем прямой синтез Интуиции Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и командой нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца оформить и организовать Часть всем объемом огня и синтеза стяженного, накопленного, организованного и более того. Возжигаемся Чашей Интуиции, Зерцалом Интуиции.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 огней 256-ричности огня Изначально Вышестоящего Отца. 256-ричностью огня возжигаем Чашу Интуиции и Интуицию в целом, прося включить Интуицию в действие, дееспособность, применимость. И возжигаясь 148й частью Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Интуицией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Синтеза Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Интуиции Изначально Вышестоящего Отца. И возжигая головной мозг Синтезом Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем всем головным мозгом, всем телом, всем Домом.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в Зал Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.  
Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ночного обучения 20-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем синтез обучение Интуиции Синтезом.*

Если раньше интуиция работала, когда мы считывали информацию с материи, то теперь интуиция работает расшифровкой Синтеза в Чаше огня, в огонь пишется синтез. Без огня Интуиция не работает. Без синтеза в Интуиции нет стратегии. Мало ли что, что ты считал, увидел, бывают же такие состояния: «Ну я же знал, что так будет, но не воспользовался, но не применился». Это отсутствие Стратагемии.

*Вплоть до определения на ночном обучении направления стратегий: чему в течении месяца наша Интуиция в какую сторону будет работать, чтобы трудиться, какими Началами, для того, чтобы бы у нас выросла способность к Стратегии или Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца.*

И тут Интуиция сама по себе и в перспективе. И вспоминаем, каждая часть сама по себе ценна, а в синтезе в цельности дает нам новые свойства, которые появляются благодаря дополнительным возможностям каждой единице, где часть – отдельная единица, Отцом в нас развернутая.

Поэтому в ночном обучении не вы ждете, что вам интуиция что-то предложит, а вы нацеливаете свою интуицию на поиск новых целей, интересов, вовлеченностей, воссоединенностей. Возможно, даже для какой-то сдвижки, когда мы хотим сдвинуться в материи и не можем найти эту точку опоры, чтобы переключенность произошла. Это самое то время – поиск, потому, что Чаша – это всегда синтез всех видов материи, нами явленных. А Интуиция, это та благодатная часть Огня и Синтеза, где происходит момент переключенности, по ключу четыре/один (4/1), переключенность, как ключ управления материей. И нам интересны сами по себе технологии метода воссоединенности, так и воссоединенность в контексте следующего шага развития.

*Мы стяжаем огонь, условия, синтез индивидуальных и коллективных условий обучения задаваясь и тенденциями коллективных условий воспитания интуиции каждого, где нас интересуют стратегии ИВДИВО, стратегии территории, страны, человечества, организаций. И без сонастройки на воссоединенность с ними, мы не войдем в стратегию. Соответственно, потеряем путь. Тогда путь начинает тащить нас, а не мы трудимся в радости труда созидания с Отцом. Не упустите этот момент радостного преображения включенности, вернее принципом воссоединенности. Возжигаемся этим огнем, этими условиями.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся всем стяженным, возожженным. Телом организуем условия Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.   
И эманируем в Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение 149 ИВДИВО-Цельности, Киев, Украина, эманируем в Подразделения участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 6. Тренинг с Чашей Огнём Служения и Мыслью Служения.**

*Файл 3, время 01:08:00-01:55:00*

*Возжигаемся всем Огнём, возжигаемся всем Синтезом, всем объёмом ночного обучения, ночной подготовки.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в 65472-ю Высокую Цельность, изначально-вышестояще-метагалактически. Ипостасью 20-го Синтеза оформляемся, организуемся, пред Аватарами, сонастраиваясь с залом, с Условиями ИВДИВО, накаляя себя Огнём.*

И сами, знаете, чем в большей огненности, возожжённости мы выйдем к Аватарам, тем, да, глубже включится Огонь следующей глубины разработки, поэтому мы очень часто, да, выходим в таком, неком расхлябанном состоянии, думая о том, ну, мы синтезируемся с Аватарам, и они нас своим Огнём заполнят, и нам нет необходимости себя как-то дисциплинировать и самим накапливать какой-то Опыт самостоятельности Жизни Огнём. Это не заключение, это не шаблон для всех, это просто тот момент, на который можно обратить внимание, что с каждым выходом к Аватарам Синтеза повышаем ли мы свою компетенцию, замечаем ли мы свою компетенцию, отслеживаем ли мы её или идём по пути наименьшего сопротивления, что я и так уже туда сто раз ходил, ну, вот, выйду в таком вот состоянии, как есть, да, Владыки типа, видят мою всю подготовку и так, забывая о том, что, да, эффект Воссоединённости, это не то, что один раз воссоединился и навсегда, да, а что, да есть устойчивые связи, а есть постоянно меняющиеся динамические условия. И у Отца есть, да, что-то устойчивое, то на чём мы говорим держится мир, в том числе, внутренний мир каждого из нас, ну допустим те-же Части, да вот Они Иерархически отстроились, они устойчивые, на какой-то момент не зыблемы, а вот какую Частность выработала сегодня Часть, или какая Иерархизация внутри сложилась, да, это всё вариации, которые требуют нашего внимания, нашего усилия и направленности мысли в том числе. Если у нас не хватает вариативности подхода даже в выходе к Аватарам, в том плане, что мы ищем, да, эти возможности, в своём богатом внутреннем мире, а чем мы воссоединяемся с Аватарами, ну, как минимум 20-рица Подготовок, если не говорить уже о конкретике, да, чем сегодня можно повзаимодействовать, воссоединиться там 1-м Посвящением, завтра 2-м Творящим Синтезом, и это будет иная Воссоединённость, иная расшифровка, иное взаимодействие, не лучше, ни хуже, ни выше, ни ниже, а иное, которое даёт нам дополнительные условия роста Совершенства и Мастерства. Философия Человека – владеть своим внутренним Миром, то что мы говорили, да, познавать, как мы его познаем, если мы не используем, да, разные его элементы.

Ну, и тем интересен каждый Синтез, что всё равно на каждом Синтезе у нас происходит, да Воссоединённость определённой спецификой Огня, Синтеза, Части, Организации. Оно происходит чаще не линейно, больше мы отдаёмся на Волю Огня и Волю Синтеза, когда Синтез в нас это организовывает, но Аватары настаивают на том, чтобы мы сами на это больше организовались в своём внутреннем мире, и тогда вы сможете раскрыть это богатство внутреннего мира, ту одарённость Отцом, который потенциал заложенный что ли.

*Начинайте с простого, тут не имеется в виду каких-то сложных умозаключений, здесь имеется в виду, да, простое размышление, даже на тему Стандартов там 4-го Горизонта, 20-го Горизонта, когда какие-то элементарные Стандарты Синтеза мы начинаем думать, применяться, пользоваться, соорганизовываться с ними, воссоединяться. Ну, мы вчера говорили о Сферах, как 4-й Системе, с какими вы Сферами Воссоединяетесь сейчас стоя в Зале с Аватарами. Конечно же Сферы ИВДИВО как самая Высокая Сфера, которая выводит на мысль на нас, нас на мысль Ивдивную.*

*Если Кут Хуми определил Тренинг, да, как Мысль Служения, то Служение предполагается в ИВДИВО, и наша Мысль Служения будет тянуться к Мысли Ивдивной. Мы сами задаём это направление Мысли. Мы начинаем эту Мысль раскручивать, задавая ей вектор направленности, куда направишь Огонь, да, туда и пойдёт развёртка Условий.*

И вот эта сама Воссоединённость с ИВДИВО, когда мы изначально настроены, соорганизованы с ИВДИВО, как тот максимально доступный масштаб и 16-й горизонт, когда в 16-ти, Мысль как 4-я имеет возможность своего развития, когда нам есть, куда мысль развивать. Если мы для себя Мысль Служения, Служение, как таковое определяем, как потолок, тогда у нас появляется то состояние «Я же служу, что ещё нужно». И мы точно в этом не видим Условий, Возможностей и Перспектив. Когда-то этого было достаточно, Мысль Служения высокая, но сегодня мы понимаем, если наша мысль не идёт дальше за Огнём Отца, не увлекает нас не пробуждая интерес, не пробуждая следующий вопрос, нам служение перестаёт быть интересно, как таковое, и становится не эффективным.

*Хорошо, сонастройка Сферой Мысли, Сферами Чаши, со Сферой ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Огонь, Условия, Синтез тренингового действия в развитии Мысли Служения каждого из нас и Воссоединённости команды нас, Служащих ИВДИВО, где мы ещё, если наша Мысль устремлена в ИВДИВО и вместе мы команда ИВДИВО, у нас появляется цельный Взгляд на Служение ИВДИВО. И куда Мысль пошла дальше, там Взгляд помогает нам в росте Учителя, а мы Служащие в ИВДИВО – все Учителя Синтеза. И тогда Мысль нас доводит до состояния Учителя Синтеза.*

*При этом эта Мысль больше опирается на Логику и на Знания ИВДИВО, а наша задача углубить и научиться самим думать, потому что это, ну, грубо говоря, мысли, там я не знаю, Глав ИВДИВО которые нам этот Путь показали, как движение Огня, куда мы движемся, чем мы движемся, как, а теперь наша задача…*

Знаете, это не плохо, потому что, вот важность уметь слушать других, не знаю, читать других авторов, почему, чтение литературы развивало именно Мысль, потому что наша задача была не просто взять Содержание, не просто взять Информацию, а научиться мыслить, как автор, увидеть логику его мысли, как он мыслит, как он думает, как он соображает, как он связывает в цепочку. Это не значит, что тупо следовать и брать эту Мысль, а именно видеть вариации путей движения Мысли. Как говорится, когда мы начитались других авторов, наслушались, это тоже определённое воспитание, это определённый опыт, но возникает момент, когда нужно научиться оптимизировать свою Мысль.

*Поэтому, сейчас вот в ИВДИВО каждого Чаша разворачивается, мы возжигаемся Синтез-Чашей Служащего каждым из нас. Не важно служите вы сейчас в ИВДИВО сейчас или нет, Отец закладывает потенциал Служащего каждым этим Курсом. Здесь и сейчас это лишь точка Огня, точка Времени в Вечности Отца, и поверьте, она намного шире, масштабней, и иногда не предсказуемей для нас, чем мы это видим.*

*И возжигаясь Чашей Служащего становимся Стопами на Зерцало. Форма Ипостаси помогает, как вышестоящее включить нижестояшее в применимость и реализацию, действовать Чашей Служащего.*

*И первое, что мы просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, вскрыть тот опыт Духа в ячейках Чаши, которые мы можем, здесь такое, знаете, как это, освоить, переработать, преобразить. И прям смотрите какие из ячеек Чаши вспыхивают, возжигаются, когда Дух разворачивается. Это не просто субстанция Духа, вы можете видеть и голограмно, что этот Дух в себе, какие записи, какие тенденции свойства, качества себе несёт с точки зрения Служения.*

Тут нечему пугаться, мы знаем, что любой опыт имеет как отрицательные, так и положительные тенденции, но у Отца имеет значение, что ты с этим сделаешь, с этим Опытом. Поэтому мы иногда боимся самих себя, не отвечаем, да за свои какие-то поступки только потому, что не видим в этом ответственности «Здесь и Сейчас». Вот мы ответственны на данный момент пред Отцом тем решением, которое мы примем сейчас. И каждое наше решение-это точка фиксации Воли в Пути потому, что сам Путь как линия строиться из множества точек. И все принятые решения, все точечные фиксации, собственно и определят тот Путь, его вектор, направленность, от этого будет зависеть и скорость Пути, и качество Пути, поэтому вопрос не кем ты был, а кем ты решил стать сейчас. Мы знаем, что и хорошее может стать врагом лучшего и отрицательный Опыт иногда, руками «тёмных» делаются «светлые» дела*.*

*Поэтому, Чаша собирает это всё в цельность. И Тело возжигается следующим объёмом Духа, впитанным из Чаши, развёрнутым из Чаши, как ещё один шаг к цельности во внутреннем мире каждого.*

*И возжигаясь этим объёмом Духа мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и просим развернуть Мысль Служения, куда вы этот объём Духа направите в своём Служении.*

*Любой опыт может стать той субстанцией, ресурсом, который можно применить в дальнейшем развитии. Посмотрите, какая Сфера Мысли возжигается, сосканируйте по номеру, по названию. Если в объёме Духа развернулись какие-то образы, содержания, может быть это Образная Мысль. Посмотрите, как этот Образ Огнём трансформируется и преображается.*

Знаете, Дюймовочка, как девочка, тоже из цветочка выросла, это вот то преображение трансформация Образа, из цветка в Человека. И с одной стороны, да, то есть это вот то движение Огнём, как эволюционный ток Воли Отца, с другой стороны, даже в сказке показан Путь, да, что этим Человеком нужно ещё было стать в принятии каких-то решений, выборов, ответственностей, шагов. Вот ассоциатика, да, включилась какая-то.

*Вы идёте по своему Огню, по своим, вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, прося развернуть Мысль Сферой Огня той записи в Чаше и тем Служением, которое, как объём, как Источник Духа.*

Ну, помните, такое было, что Отец выделяет нам, да Объём Духа на преображение, преодоление, если мы своё всё отработали. А если своё не преодолели, не перезаписали, то Отец помогает Огнём вскрыть те Объёмы Духа, которые мы собою Являем. Вот это состояние проявления Огнём определённых записей. И пока эта запись не проявлена, не оформлена, она может быть вот тем ощущением отягощения, почему нам там сложно служить или какое-то внутреннее сопротивление. Очень часто оно исходит от вот того не проявленного объёма записей, которые собою носим. Поэтому, знаете, посмотрел правде в глаза, увидел сосчитал, и легче стало. Да, но это не абстрактная какая-то теория, что увидел правду и полегчало, а когда мы вскрываем, проявляем, и вот этот правдивый, честный взгляд, мы помним, что честность – это Учитель, это взгляд, мы можем тогда двигаться к следующему Эталону.

*Мысль возожглась, Мысль Служения определённого опыта Служащего каждого из нас.*

*Теперь просим Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь поднять и в Зерцале Печати Записей Изначально Вышестоящего Отца, ранее стяжённых на тему Служения.*

Что это может быть? Это могут быть и какие-то Служебные Задания, Задачи, Поручения, когда мы не можем в полноте реализовать свой потенциал Служения только потому, что за нами впечатано, да, то есть нас припечатывает, нас держит, мы говорим, то неисполненное, нерешённое, нереализованное.

*И Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь просим поднять те записи из Зерцала, развернуть Печать по Телу как тексты, записи, станцы. Ядрами Синтеза возжигаемся в позвоночнике. И разворачивая их по коже идёт стыковка и расшифровка записей Содержания, поднятых с Зерцала, Ядрами Синтезов пройденных Синтезов.*

*И мы начинаем читать эти записи Синтезом Изначально Вышестоящего Отца буквально Синтезом расшифровывая текст того, что Отец уже поручил нам в Служении.*

И это не обязательно какая-то новая Мысль, мы могли уже об этом знать, думать ранее, ну у нас часто возникает состояние когда-то потом, я это исполню и сделаю. А вот оно когда-то сейчас развернулось, и это к тому, что Начало Огнём положено, Начало Синтезом развёрнуто, и нужно начать что-то делать в этом направлении для того, чтобы пошла реализация в этом, в этой записи.

*У кого-то могут даже вспыхнуть, знаете, записи бывают в веках. Отец даёт Поручение и не снимает, пока не исполните. Поэтому, да, возможны какие-то более, так скажем, ранние варианты записей Печатей.*

*Мы возжигаемся Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь и просим усиления и сложения этих записей, этого содержания в Мысль Огнём. И разворачиваем Мысль Сферически в Чаше. Мысль Сферическая, она цельная.*

Мы говорим, додумать Мысль, что бы она развернулась объёмом. Увидеть это поручение не как фразу, указующую к исполнению, а разверните это Поручение, как Сферу Мысли. Помните у Отца, обязательно, это когда он нам даёт какие-то задания, Поручения, это тоже его Мысль, то что он видит в нашем развитии и в Служении важным. Ну, вот если мы видим кусочек, да, что Отцу там надо или Отец нам поручает.

Это один эффект, совсем другой эффект телесной организованности, когда Мысль разворачивается сферически, мы начинаем цельно видеть, проживать Телом Мысль Отца, та которая была зафиксирована на Зерцале, но готова сейчас в исполнение нами. Не Мысль готова, а мы готовы исполнить. И к сожалению, некоторые говорят: «Да, ну у меня все Поручения исполнены». Если бы все были Поручения исполнены, Отец вызывает, забирает и отправляет в новую Жизнь. Поэтому очень часто, да мы тоже где-то, так может сказать, бессознательно, да, то есть, оттягиваем какие-то исполнения Поручений, понимая, что пока Поручение есть, мы тут живы, да, Отец не заберёт. Как только всё исполнил, все свободны, да, и как, говорится: «Все в сад». Да, ну не в сад уже, а Дом Отца. Ну, а дальше.

*Ну, если первое – это был наш Опыт Служения, второе – это Поручение Отца.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, заполняя Чашу Огнём ИВДИВО, просим сложить нам новые Мысли Служения в перспективах Служения каждого. Нет, мы сейчас не опираемся на Опыт и раннее стяжённое, только Новью Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

ИВДИВО живёт, ИВДИВО развивается. Для нас каждый день, а там целая, скажем Вечность Отца проходит, поэтому, знаете, все наши предыдущие опыты, представления, поручения, они есть, их никто не отменяет, но мы допускаем абсолютно вот ту новую динамику жизни Дома, мы не зря вспомнили о линиях на руках, да, что вот, на столько всё течёт, меняется. То же самое у Отца. Отец тоже продолжает Жить, Думать, Творить, Созидать, его Мысль тоже развивается.

*И вот сейчас Огнём у Аватаров Синтеза, Огнём ИВДИВО, где, собственно непосредственно, в ИВДИВО – это Огонь Жизни, да, Изначально Вышестоящего Отца, тот Огонь, которым Отец Живёт в Доме, просим Аватаров Синтеза помочь нам соорганизовать Мысль Служения.*

Вот здесь ИВДИВО, потому, что ИВДИВО вокруг Планеты Земля и тут имеется в виду не формально Заявка, Анкета в Служение, а масштабно, концептуально, скажем так. Мы все служим в ИВДИВО, потому, что сам ИВДИВО зафиксировался на Планету Земля. И нам не сбежать от Условий ИВДИВО. Мы можем быть Воссоединены или не Воссоединены с ИВДИВО, но ИВДИВО с нами Воссоединяется. Вот тоже такой эффект, да? Есть наша Свобода Воли в Воссоединённости, есть Воссоединённость ИВДИВО как Синтез всех Начал Изначально Вышестоящего Отца, где Отец Воссоединён с каждой своей клеточкой, поддерживая Жизнь Омеги каждого.

И вот здесь тоже, знаете, могут подниматься разные контексты, да? Мысль закрутилась. И дайте ход течения Мысли, пусть она подтянет записи, содержания, контексты, потому что Чаша – это Синтез всех Частей, Синтез ИВДИВО, поэтому, пусть подтянутся, да, все ваши, там, Условия, которые способствуют Служению или мешают Служению, как вам кажется. И дайте себе додумать эту Мысль Служения. Здесь включается Философскость Человека каждого, где вы сами себе задаёте следующий вопрос: «А кому я служу? А чем я служу? А зачем я служу? Что я вижу в этом служении? Какую Цель я для себя в служении определяю?» Только не мыслите, пожалуйста формально, шаблонами, утверждёнными Мыслеобразами. Идите за тем содержанием Мысли, которая подтягивается сейчас Огнём. С одной стороны, на Синтезе – это максимально искренность, открытость. С другой стороны, мы не заставляем вас озвучивать: «Отцу и так всё ведомо», но вы можете сами себе честно ответить, что вы видите в Служении. Если включаются формальные фразы, там типа, служением мы растём, задавайте себе следующий вопрос – а только ли служением вы растёте, а только ли рост вы видите в служении? Иначе это Эгоизм. И так далее, учитесь задавать себе следующий вопрос.

*Огонь вас Воссоединяет с Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, Эталонной Мыслью Служения, а вы двигаетесь Огнём по Сфере Мысли, буквально, Огнём скользя по Сфере собирая, выявляя разные Записи. И когда вы проявляете все Тексты, Контексты у вас вырастает, у вас оформляется форма, Сфера цельной Мысли. У вас не остаётся каких-то там сомнений, предубеждений, нерешённостей. Огонь проявляет, выявляя и возжигает цельно. Я держу паузу, вы ведёте себя Огнём Кут Хуми по Сфере Мысли Служения.*

Тоже сейчас не стоит вопрос, кем вы будете служить, какую Должность, какая ответственность, не этот контекст нам важен, нам важна вот то, та запись во внутреннем мире, что вы ещё о себе не видите в контексте служения? Что вас движет в служении или что вас тормозит в служении?

*В какой-то степени, Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Нам важно запустить новый виток Движения Огня в Служении каждого». Мысль – движущая.*

Когда мы говорим: «мы упираемся в стенку», то чаще всего это Мысль упёрлась в какую-то запись Духа и не может пробиться Огнём сквозь неё. Поэтому мы не ждём бития чела по стенке, а движением Огня Мысли выявляем нужное.

*И когда Мысль сферически возожглась, мы синтезируемся из Зала Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем 64-ре Эталонные Мысли, стяжённые вчера.*

*И Синтезом Служения Изначально Вышестоящего Отца мы возжигаем Эталонную Мысль Служения Изначально Вышестоящего Отца для каждого. Стяжаем Синтез Эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца с Мыслью каждого из нас, прося Эталоном преобразить Мысль каждого из нас, перестраивая.*

Вот здесь, тоже Отец не сжигает нашу Мысль, он помогает нам её, знаете, как, приблизить к Эталону, подтянуть к Эталону, тогда Мысль получает своё развитие. И смысл не в том, что наша Мысль априори не правильная, не соответствует Отцовскости, а в том, что Мысль получает развитие. И мы вместе с этой Мыслью движемся дальше.

*И когда две Мысли соорганизуются между собою, Мысль Изначально Вышестоящего Отца и Мысль каждого из нас, между двумя Мыслями рождается что? Синтез.*

Помните, да? Первичный Синтез начинается между Частями, между Системами, между Аппаратами и даже между Частностями. Два огнеобраза, и между ними возникает Синтез, который может записаться в эти Огни. И мы обычно стяжаем в начале Огонь в Итоговой Практике, а потом Синтез, прося записать Синтез в Огонь.

*То же самое и здесь, сначала Огненная Мысль Сферой Огня, Эталонная Мысль Огнём Изначально Вышестоящего Отца, а дальше между ними Синтез, и мы начинаем расшифровывать этот Синтез, как Тезу Служения каждого.*

Если дальше эту практику-тренинг развивать, то для усиления можно синтезироваться с Аватарами Синтеза Служения, можно у Отца попросить Огонь и Синтез, заполнить Чашу Служения. Дальше можно применяться Инструментами Служащего. Дальше можно эту практику наращивать, но мы сейчас на Синтезе 4-го горизонта и Синтез Служащего включается, как часть, тем более Чашу Служащего вчера стяжали. В индивидуальной работе вы можете искать дополнительные возможности, это уже будет ваш творческий синтез, ваше развитие в этом*.*

*И возжигаясь этой Станцей, из сферы, в которой Станца сложилась, сфера концентрирует на тело Огонь, Синтез – и Мысль входит в тело. Но не буквально сфера сворачивается, а сложенная Теза, текст возбуждает в нас, в Ядрах Синтеза сооответствующий Стандарт Синтеза. И на тест, сложенный в сфере Синтеза, в нас пробуждается Стандарт Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Опять же, идёт стыковка текста на сфере и развёртка Ядер Синтеза по коже. И сама Мысль входит в Тело, возжигается Слово Отца. И возжигаемся телесной Статью Мыслью Служения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Оставаясь в зале ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь, Тело усваивает Мысль.*

*Комментарии после практики:*

А мы вам предлагаем внешне выразить Мысль. Вопрос тут не в оценке, у кого, какая Мысль сложилась, а в том, чтобы не бояться реализовать то внутреннее, что сложилось во внутреннем мире – во внешней реализации, создавая ту воссоединённость внутреннего и внешнего, когда наши все лучшие устремления, Отцовские Мысли, правильные взгляды е оставались только в нашем внутреннем мире, а мы начинали ими пользоваться, действовать, применяться и дальше развивать эту Мысль служением, ведь всё таки эта Мысль основана на том Огне, том Стандарте, который уже есть.

**Практика 7. Стяжание Совершенной Интуиции Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 3, время 02:37:30-03:05:15

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом. Не теряем линию синтеза.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 65 472-х высоко-цельно изначально-вышестояще-метагалактически, Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваемся в зале ИВДИВО.*

*Какая у нас 40-я Часть, кто-то помнит? Ну, ладно.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Иерархизация Прасинтезности, ага. Ну, как подсказка, что в Чаше мы чаще всего в Духе своего опыта ковыряемся, а вот дойти, почему мы говорим, что сама мысль должна нас довести до Отцовскости, до той Прасинтезности, вот, а что в Духе нам Отец заложил, как зерно Истины, что Дух этим взрастает, ответ, ключик там. Когда мы ищем варианты страха смерти, когда вариантов много всего записано, вот дойти до Прасинтезности этого явления, как до Прасинтезности Жизни, может быть, вот тогда и не страшно умереть, сменить мерность и жить вообще. Ведь Прасинтезность у нас тоже в ядрах пишется, да? Это тоже наша уже материя, нашего вида. Мы боимся не доходить, пятёрочка – это погружение, погрузиться на столько, что… Знаете, есть состояние грусти, погрузился в грусть – и наслаждаешься, тоже самое – погрузился в Дух и плаваешь в своем опыте. А надо за этой погружённостью выйти в Прасинтезность, в то изначальное, что Отец заложил в этом явлении до чего должен дорасти, до того синтеза антиномии, синтеза противоположностей, когда уходят страх жизни и радость смерти или желание смерти, боязнь смерти, потому что разный был опыт, кто-то боится умереть, а кто-то и жить не хочет. Вот это всё, а вот когда доходишь до Прасинтезности, что есть Огонь Жизни или сама Жизнь, или сам Огонь, вот, тогда Дух этим освобождается, он становится от этого свободным, и тогда мы его можем направить. Вашу силу – да в нужное русло, чтобы Дух не мучился, а служил радостно.*

*Из зала: 40-я эталонная – это ещё Стандарт, который связывает Поядающий Огонь в теле.*

*Ведущий: Ну, вот поищите связочки, может быть, через ключик или через центровку, всё таки, если Чаша – это центровка Дома, половинка, 50/50, может быть, с одной стороны на Веру будет опираться, может быть у нас масштаба мысли не хватает, где-то Вера хромает, подзастряла, а как раз, может быть, не хватает, то это Вера, которая взращивалась в Духе множеством воплощений, то Иерархизация Прасинтезности это новое. Мы всегда применяем и методы наработанные, не изобретает велосипед, но и продукт цивилизованности, когда Отец даёт новые инструменты и мы можем совершенно по иному этим воспользоваться.*

*Действуем. Стоим в зале. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим ввести каждого из нас в явление Части Изначально Вышестоящая Совершенная Интуиция Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 64-рицы Синтезов Интуиции 64-рицы каждого.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 65 537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на стяжание Совершенной Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Совершенную Интуицию ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 685 тысяч 696 Совершенных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем**604 секстиллиона 462 квинтиллиона 909 квадриллионов 807 триллионов 314 миллиардов 587 миллионов 342 тысячи 848 Совершенных воль Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 671 тысяча 424 Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Ока Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 151 секстиллион 115 квинтиллионов 727 квадриллионов 451 триллион 828 миллиардов 646 миллионов 835 тысяч 712 Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 417 тысяч 856 Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 37 секстиллионов 778 квинтиллионов 931 квадриллион 862 триллиона 957 миллиардов 161 миллион 708 тысяч 928 Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 857 тысячи 464 Совершенных репликаций ИВО.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Монады Изначально Вышестоящего Отца, cтяжаем 9 секстиллионов 444 квинтиллиона 732 квадриллиона 965 триллионов 739 миллиардов 290 миллионов 427 тысяч 232 Совершенных жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Изначально Вышестоящей Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 секстиллиона 772 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 616 Совершенных воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 секстиллиона 361 квинтиллион 183 квадриллиона 241 триллион 434 миллиарда 822 миллиона 606 тысяч 808 Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 404 Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем**590 квинтиллионов 295 квадриллионов 810 триллионов 358 миллиардов 705 миллионов 651 тысяча 702 Совершенных человечности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 147 квинтиллионов 573 квадриллиона 952 триллиона 589 миллиардов 676 миллионов 412 тысяч 928 Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36 квинтиллионов 893 квадриллиона 488 триллионов 147 миллиардов 419 миллионов 103 тысячи 232 Совершенных могущества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Совершенных ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9 квинтиллионов 223 квадриллиона 372 триллиона 36 миллиардов 854 миллиона 775 тысяч 808 Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 квинтиллиона 305 квадриллионов 843 триллиона 9 миллиардов 213 миллионов 693 тысячи 952 Совершенных окскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 576 квадриллионов 460 триллионов 752 миллиарда 303 миллиона 423 тысячи 488 Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 144 квадриллиона 115 триллионов 188 миллиардов 75 миллионов 855 тысяч 872 Совершенных меры Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 36 квадриллионов 28 триллионов 797 миллиардов 18 миллионов 963 тысячи 968 Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9 квадриллионов 7 триллионов 199 миллиардов 254 миллиона 740 тысяч 992 Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 квадриллиона 251 триллион 799 миллиардов 813 миллионов 685 тысяч 248 Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Совершенных методов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 562 триллиона 949 миллиардов 953 миллиона 421 тысячу 312 Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 32-ю Совершенную Интуицию Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 140 триллионов 737 миллиардов 488 миллионов 355 тысяч 328 Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35 триллионов 184 миллиарда 372 миллиона 88 тысяч 832 Совершенных энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 триллионов 796 миллиардов 93 миллиона 22 тысячи 208 Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Совершенных содержания Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Синтезного Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 триллиона 199 миллиардов 23 миллиона 255 тысяч 552 Совершенных поля Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549 миллиардов 755 миллионов 813 тысяч 888 Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137 миллиардов 438 миллионов 953 тысячи 472 Совершенных мерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Совершенных воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 миллиарда 359 миллионов 738 тысяч 368 Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Метагалактического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов 589 миллионов 934 тысячи 592 Совершенных вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 миллиарда 147 миллионов 483 тысячи 648 Совершенных я-есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллиард 73 миллиона 741 тысяча 824 Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 миллионов 870 тысяч 912 Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 Совершенных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 миллиона 217 тысяч 728 Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Тонкого миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 миллиона 554 тысячи 432 Совершенные мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 миллионов 777 тысяч 216 Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Совершенных идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 миллиона 97 тысяч 152 Совершенных сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 миллион 48 тысяч 576 Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 тысячи 288 Совершенных мысли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: 262 тысячи 144 Совершенных чувства Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Интуицию Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 тысячу 72 Совершенных ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Совершенную Интуицию Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, cтяжая**65 тысяч 536 Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 64-ричным Синтезом 64-рицы Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Совершенной Интуиции Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, разворачиваемся ею, прося развернуть Совершенную Интуицию Изначально Вышестоящего Отца явлением 256-ти эталонных Частей, стяжая 256 Синтезов 256 эталонных Частей, стяжаем 1024 Синтеза 1024 эталонных Систем Частей, стяжаем 1034 Синтеза 1024 эталонных Аппаратов Систем Частей, стяжаем 1024 Синтеза 1024 эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей. И в синтезе, реализуя её, стяжаем Совершенную Часть Совершенную Интуицию Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, организуясь ею, органично разворачивая Совершенные Части пред Отцом.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Разворачиваем стяжённое, возожжённое синтез-физически каждым из нас, командой нас. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение 149 ИВДИВО-цельности Киев, Украина, эманируем в подразделение участников практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 8. Стяжание части Дхьяническое Тело Дхьянической Метагалактики материи Дхьяники Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 0:08:15-0:29:15

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Устремляемся в зал ИВДИВО, переходим, разворачиваемся Формой Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть огонь, условия, синтез, возможности развёртки и реализации Дхьянической Метагалактики материи Дхьяники Изначально Вышестоящего Отца Дхьяническим Телом каждого в росте и расширении масштабов метагалактичности жизни в освоении, оформлении, материализации 64-х видов материи Синтез-Чашей каждого и Синтез-Чашей Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь огнём и Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Когда речь идёт о материи видов материи, Аватаресса ещё включается Прсинтезностью, способностью, погружённостью в глубину, достигая фундаментальностей, из которых материя разворачивается и организуется. И Аватареса это всегда про умение наладить разные виды материй в ладность Бытия Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся огнём и условиями ИВДИВО, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Формой Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им, организуемся ею. Даже ни сколько Формой организуемся, а сколько Синтезом организуемся, а Форма – это устойчивая организация этого Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Дхьянической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Разворачивая во внутреннем мире каждого из нас Эталон Дхьянической материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро Дхьяники Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, командой нас. Просим соорганизовать Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого из нас Эталон Дхьяники с Ддхьянической Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца в синтезе воссоединённости внутреннего Эталоном Изначально Вышестоящего Отца и внешнего с метагалактичностью ареал-обитанием Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И как результат воссоединённости Эталона Отца с материей внешней, мы стяжаем Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося развернуть Дхьяническое Тело как отдельную часть каждого из нас и в синтезе всех частей, разворачивая Дхьянику 65 536-рично Человеком Высокой Цельной Метагалактики синтез-физически каждым.*

*И стяжая Часть Дхьяническое Тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся им, стяжаем Синтез Систем Дхьянического Тела. Любая телесность по самому высокому телу – Физическому Телу, разворачивается также в системах головного мозга, кровеносной систему и так далее, повторяя Совершенное Физическое Тело в своей вершинности телесной организованности. Стяжаем Синтез Аппаратов Дхьянического Тела и Синтез Частностей Дхьянического Тела.*

*И в синтезе, стяжаем здоровье Дхьянического Тела Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Искусства Жизни Дхьяникой Изначально Вышестоящего Отца в росте воссоединённости, сферичности, в росте сферности и искусства общения, взаимодействия, Бытия Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас и командой нас. Возжигаемся частью, преображаемся ею.*

*Возжигаемся Интуицией Изначально Вышестоящего Отца, 148 частью. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернть в Чаше Интуиции 64 эталонных вида материи Изначально Вышестоящего Отца в формировании огневещества, духовещества, световещества, энерговещества Изначально Вышестоящей Метагалактики 64-мя видами материи. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Эталона материи Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая в Чаше 64 слоя метагалактической материи Изначально Вышестоящего Отца. 64 слоя разворачиваются по всей Чаше, сонастраиваясь и синтезируясь со сферами Мысли. И стяжаем Синтез Воссоединённости Эталонной Мысли Изначально Вышестоящего Отца с эталонными видами материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим сконцентрировать на Зерцало Интуиции каждого из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображая Тело Интуиции.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цивилизационный Синтезобраз Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, как способность Интуиции формировать перспективы, стратегии цивилизационного роста материи Человеком Изначально Вышестоящего Отца, способности Созидания в служении каждого, 64-ричную Мысль материи Изначально Вышестоящего Отца, материальность Мысли в соответствующем виде материи, эталонно, с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь Цивилизованным Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь огнём Истины Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Истины цивилизационного роста и развития Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и командой нас, прося развернуть Истинную Мысль цивилизационного роста и развития Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Истинную цивилизованную Мысль Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваем эту Мысль в сфере, в Чаше, на Зерцало, возжигаемся Телом.*

*Мы из зала Изначально Вышестоящего Отца разворачиваемся синтез-физически телесно Дхьяническим Телом Истинно цивилизованную Мысль Изначально Вышестоящего Отца. О чём она? О росте цивилизованности, о пути человечества, реализации цивилизации Изначально Вышестоящего Отца о цивилизованных решениях и методах решения всевозможных конфликтов, сложностей, противоречий. И в том числе, если мы не задействуем своё Дхьяническое Тело, само Дхьяническое Тело этой Мыслью будет эманировать, разворачивать цивилизационный путь Истины Изначально Вышестоящего Отца Дхьяникой каждого.*

*И мы эманируем из зала Изначально Вышестоящего Отца стяжённый огонь, стяжённый синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Из зала Отца возвращаемся в физичность тела, разворачивая всё стяжённое и возожжённое синтез-физически каждым, тело в тело, возжигая Эталон Дхьяники, Эталон здоровья Дхьяники, Истинную цивилизованную Мысль Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И эманируем ещё раз в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение 149 ИВДИВО-цельности Киев, Украина, эманируем в подразделения участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 9. Стяжание 2-го Ивдиво-Метагалактического Творящего Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 01:17:20-1:36:50

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 65472-х высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически. Разворачиваемся в зале ИВДИВО Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в огонь и условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с правом стяжания 2-го Ивдиво-Метагалактического Творящего Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всеми своими компетенциями, подготовками, реализациями в Изначально Вышестоящем Дома Изначально Вышестоящего Отца, в этой части и Посвящения, и Статусы, все наши Права, Начала Синтеза, Синтезности – это синтезная организация внутреннего мира каждого. Возжигаясь Синтезностью каждого из нас, самое простое – этот тот синтез, который мы носим собою, тот синтез, который рождается между Частями, между Правами, между Посвящениями, Началами.*

*Ну, и здесь тоже нам Отец даёт фору в том смысле, что если Чаша огнём заполнена, если мы огнём что-то делаем, действуем, развиваемся метагалактически, то Отец Синтез пишет, Отец синтезом наделяет, даже почему нас так активировали на стяжание Абсолютного Огня? Чтобы Огонь в Чаше не прекращался, чтобы бурлил, если огонь постоянно поддерживается, восполняется, восстанавливается, то Отец синтез впишет, как фору, как наделённость, как помощь тем первым, кто устремлён, кто готов. Поэтому, вопрос тоже внутренней Синтезности, он всегда для нас открыт – какая это Синтезности, скольки Синтезами, а с другой стороны, если такой компетенции взгляда нет, просто увидьте это как механизм действия Домом, да, что Дом, с одной стороны, разворачивает огнём условия, условия для чего? Чтобы синтез вписался в материю, поэтому всем точно впишется, а вот что с написанным делать будем?*

*Вот здесь мы просим помощь, направление, активацию Интуиции каждого из нас воссоединённостью Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Почему нам важен их взгляд, их масштаб? Потому что у них цельность всегда взгляда ИВДИВО, цельность Дома, цельность условий. И сонатраиваясь на воссоединённость с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, вплоть до некоторого такого обмена огнеобразами, мыслями с Аватаром, чувствами, идеями, взглядами, имперациями, временем от Сердца к Сердцу, от Чаши к Чаше.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 65537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически. Разворачиваясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на стяжание 2-го ИВДИВО-метагалактического Творящего Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Прося наделить каждого из нас данной компетенцией Правом Синтеза и Правом стяжания Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 2-й ИВДИВО-метагалактический Творящий Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики.*

*И возжигаясь 2-м Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца направить Творящий Синтез на рост управленческого мастерства Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в росте управленца каждого в реализации Метагалактической Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, как творящей Единицей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, вначале стоим один на один пред Отцом. Возжигается Творящая Единица, возжигается ответственность – один за всех, когда каждый из нас один пред Отцом ответственен за тот Творящий Синтез, которым Отец наделяет. Даже если все отказались, ты один пред Отцом отвечаешь за эту реализацию, и вся Иерархия помогает тебе в реализации этого Творения, это ипостасность.*

*Дальше, Синтезом Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца воссоединённостью граждан мы возжигаемся, как граждане Метагалактической Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца, как граждане страны, как гражданское общество Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца направить каждому из нас на рост управленческого мастерства Синтеза Воссоединённости команды, где каждый ответственен за свою часть Дела, за отрезок порученного, за объём по компетенции. Здесь уже включается командная ответственность, умение распределить, делегировать, соорганизовать возможности каждого на Общее Дело Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее, возжигаемся Воссоединённым Синтезом с Иерархией Изначально Вышестоящего Отца, где Иерархия служит материи, развивая её, ведя её в Дом. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца направить Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца на искусство управления Иерархией Изначально Вышестоящего Отца, где каждый Иерарх – это управитель огня, синтеза, части, науки и так далее. Мы у Иерархии обучаемся этому управлению.*

*И возжигаясь Синтезом Воссоединённости один на один пред Отцом командой граждан пред Отцом, командой Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в глубину Воссоединённости с Изначально Вышестоящим Отцом, сопереживая этому явлению Отцовскости в каждом и в целом, Отец является нами.*

*И ещё раз мы возжигаемся 2-м Ивдиво-метагалактическим Творящим Синтезом Служащего, преображаемся им. И разворачивая Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца на рост метагалактичности материи в реализации Метагалактической Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца исполнительным мастерством управленца в каждом из нас.*

*Мы из зала Изначально Вышестоящего Отца эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО 149 ИВДИВО-Цельности Киев, Украина. Здесь важно обратить внимание и довести всё стяжённое и возожжённое не только в сферу подразделения, но и Столпом зафиксировать на территории ответственности подразделения, потому что мы твориться будем не только сами по себе, но и это творение материи для окружающей жизни нами. И так же все участники других подразделений – столпно, по территории ответственности.*

*Возможно вспыхнул такой контекст, что управленец это тот, который чужими руками управляет, делает какие-то дела, извините, это от нашей недоразвитости управленческого аппарата. У Отца как раз, управленец – это тот, кто в Доме с Изначально Вышестоящим Отцом нарабатывает свою компетентность, это то, что не покупается, не отделяется, то, что воспитывается, при этом воспитание – не значит только обучение, а ещё и практическое применение, нельзя научиться управлять, не принимая ответственные решения, потому что управленец – это всегда решительность и ответственность.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Продолжаем эманацию в ИВДИВО каждого, разворачиваясь синтез-физически компетенцией Изначально Вышестоящего Отца 2-м Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*У некоторых возникает внутренний вопрос, и он правильный, какой же первый Творящий Синтез? Он остаётся нам на индивидуальную личную доработку. Отец конечно сверху продавит, но если вы не хотите испытывать давление огнём, Домом, Отцом, устремитесь сами на то, чтобы свой Творящий Синтез направить на какое-то созидание, которое важно Отцу и по компетенции каждым из нас исполнимо нами. Есть.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 10. Стяжание Инструмента Совершенная Интуиция Изначально Вышестоящего Отца 16-рично**

*Файл 4, время 01:39:50- 02:02:30*

*Мы возжигаемся всем огнём, возжигаемся всем синтезом.*

*Есть некое ощущение усталости от прессинга огня, возожгитесь снова Чашей, возожгитесь всей той структурой Чаши, она лёгкая, она динамичная, она подвижная структура, она, наоборот, не утяжеляет, а облегчает наши, помогает облегчить наши те, вот, почему то сейчас грубо звучит – больные места, где наш Дух не здоров, в плане того, что подвижность его в тех местах ослабла, а мы знаем, там где перестаёт тело двигаться, там начинают развиваться болезненные процессы, кровь не двигается, лимфа не двигается, соответственно, всё приходит в запустение. Тоже самое и сейчас, мы в динамику вошли Чашей, а когда огонь проникает во все наше естество, добирается до всех наших начал, основ и фундаментальностей, вскрываются в том числе и наши старые, болезненные состояния – для кого-то это ответственность, для кого-то это инициатива, для кого-то это больное место компетенция, я не готов, и пусть это будут наши больные места, которые мы сейчас вылечим этой практикой, пусть это будет обострением перед выздоровлением, потому что больным нечего служить. Поэтому, сам Дом помогает нам в какой-то степени войти в процесс оздоровления, чтобы Духом быть здоровым, огнём быть здоровым, потому что вот эти состояния заблокированности точно не нужны в реализации Дома. Хорошо! Знаете, кто боится быть занозой в пальце у Отца или где-то там в другом месте – не будет этого, вы или преобразитесь, или останетесь занозой в другом месте, и преобразитесь, но в другом месте. Выбор: или преобразитесь, или преобразитесь. Нет, занозу можно достать легко, главное, иметь инструмент, а можно ждать пока, извините, само прорвёт. У нас метод быстрой хирургии, когда быстро достали, поэтому если сейчас внутри поднялось какое-то нежелание, сопротивление внутреннее, у каждого своё – быстренько у Отца попросили прощения и пережгли, стяжали новое начало и начали по-новому служить. Хорошо!*

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Да, это некое пиковое состояние 20-го Синтеза, когда, да, для Отца это важно. С одной стороны, это наше индивидуальное решение, но мы понимаем, что от этого индивидуального решения будет зависеть путь и реализация командных условий состоятельности Дома, подразделения ИВДИВО Киев, Украина, а тем более, кто более-менее, не столь суть важно, но всегда столичность – это усиление в сто лиц, личностей, индивидуальностей и это учитываем, и эти особенности учитываем, ни хорошо, ни плохо.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся их огнём. Выходим в зал ИВДИВО, нас встречают Арсений Ульяна. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Арсений Ульяна. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Воссоединённости Правоссоединённости.*

*И в таком четверичном магните двух пар Аватаров, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развернулись в зале, организовались формой, возожглись всей компетенцией возожжённой 20-рицы каждого. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Инструмент Совершенная Интуиция Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в том числе, как один из инструментов принятия управленческих решений. Потому что, если решение поддаётся только какому-то логическому описанию, формулам, закономерностям, оно не ведет к развитию. Если управленческое решение опирается только на мечту, запредельность – оно может дать обратный эффект несостоятельности, а Совершенная Интуиция включает нас в такое состояние ОМ Творящего Синтеза, когда всё совмещается, огонь и материя, Отцовский потенциал и способность материи к творческому развитию и Совершенная Интуиция в цельности. Отец всегда в два раза больше, чем материя, иначе материя бы не развивалась, поэтому для нас Интуиция – это какое-то свыше, запредельное, не всегда понятное, то, что мы говорим, внутренне чувствуем, внутренне ощущаем, внутренне проживаем, вот это течение огня, которое нас зовёт, устремляем, призывает, магнитит.*

*Мы сейчас возжигаемся и разворачиваемся Совершенной Интуицией, как инструментом принятия решений. И наше интуитивное решение опирается не на первое, что всплыло в Чаше, не на ту информацию, которую Чаша могла натянуть, накрутить, а на тот ОМ огня и материи, Отцовскости и Материнскости, которое в полноте нами реализовано нами нашим внутренним миром, как Совершенством пред Изначально Вышестоящим Отцом. И Совершенная Интуиция опирается на наше Совершенство, когда наше решение, минимально, будет мудрым, не обязательно волевитым, но точно мудрым. При этом мудрец всегда вовремя перестроится, увидит направление Воли, движение Воли, в неё мудрец упирается в свое решение при любых условиях. Вот упёртость и упорство преодолевается Совершенной Интуицией в формировании цельной картины, принятие решения по любым вопросам и компетенциям 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Инструмент Совершенную Интуицию Изначально Вышестоящего Отца 16-рично. И разворачивая Совершенную Интуицию от Совершенной Интуиции Человека ИВДИВО до Совершенной Интуиции Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас. Возжигаясь 16 Синтезами в цельности их, так как служение предполагает ещё и цельный взгляд – задача Отца не только в том, чтобы мы служили, но чтобы мы и жили, и творили, и реплицировали, и могли, мощь, практиковали, вершили и так далее. Отец не создал жизнь для служения, это служение помогает жизнь реализовать во всех её возможностях.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, как дальнейшую стратегию роста и развития каждого из нас и команды нас, учитывая, как личную индивидуальную подготовку, так и синтезную командную реализацию.*

*И возжигаясь Синтезом, разворачиваем в Нити Синтеза в Ось ИВДИВО каждого прямой Синтез Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца. И Нить Синтеза Осью ИВДИВО от Северного к Южному полюсу разворачивается, возжигая под стопами, под ногами Огонь Начал Изначально Вышестоящего Отца, прося возжечь Начала Служения Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца на следующий Ивдивный Синтез-год для каждого из нас и в командной реализации этого огня и синтеза. И разворачивая огонь в Части Интуиции, не только в Чаше, но и в сферах разворачивая огонь Интуиции.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся с зал ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь, где стоят 32 пары Аватаров. Кут Хуми в центре, 32 пары так полукругом стоят и сзади ещё есть несколько пар Аватаров, это не обязательно те, кто устремляются в Совет Изначально Вышестоящего Отца, но это те должности Владык, Учителей, которые тоже возможны.*

*Вот так они стоят очень интересно, показывая в первую очередь, что Восооединённость пойдёт с 32 парами, а вы уже дальше посмотрите, это Аватарская должность по горизонту, по развёртке, но относящаяся к этой организации потому что вначале 32 Организации Изначально Вышестоящего Отца и акцент идёт на 32 Организации, а уже дальше, с какой парой Аватаров какой Организации вы будете служить, это уже тонкости, моменты служения каждого.*

*И мы, возжигаясь Совершенной Интуицией Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всем огнём Интуиции и всем синтезом Интуиции Изначально Вышестоящего Отца Стратагемии служения каждого, синтезируемся с Арсением Ульяной и просим Синтезом Воссоединённости помочь соорганизовать каждого из нас по огню, по синтезу, по синтезности каждого из нас.*

*И по Синтезу Воссоединённости подойдите к той паре Аватаров, на которую Интуиция сработала. Получите неповторимый опыт того, что не от желания, не от головы, не от хочу, даже не от тела, которое магнитится, а именно от Интуиции, где даже Тело включается как часть, оно стоит в Чаше, стоит в Доме, а Интуиция даже учитывает то, что для Тела является внешними условиями. И очень часто именно условия ИВДИВО становятся решающими, иначе нас не сдвинуть с наших привычных, устоявшихся записей Духе.*

*Доверьтесь этому огню, доверьтесь инструменту Интуиции, входя непосредственно в воссоединённость с парой Аватаров, пообщайтесь с Аватарами на тему стратегий, перспектив. Возможно, у этой пары Аватаров есть какая-то важная мысль для вас, сонастройтесь соответствующей сферой Интуиции и проинтуитьте, вот такое сложной слово для нашего языка. Тут именно не хочется, чтобы мы думали на эту тему, войти в процесс движения огня в сферах Интуиции, пока в течение двух-трёх недель до утверждения Столпа, Интуиция будет нам соорганизовывать такую картину провидения стратегий. Не стремитесь всё впечатать на Зерцало, побудьте пока в этом масштабе, в открытости, в свободе, в вариативности огнём, знаете, мы очень часто в определённости видим некую зажатость и ограниченность, вот побудьте в определённости решительностью Синтеза, но при этом в свободе, как этот Синтез в нас, нами реализуется, этой должностью, Столпом.*

*Теперь посмотрите, что каждый из нас стоит перед определённой парой Аватаров, нету очереди, нету пустых мест, даже те, кто сейчас не присутствуют на Синтезе, но устремлены на служение, Интуиция их учитывает, огонь и синтез их посчитала. Это о том, что действием воссоединённости выстраивается Ладность Синтеза, как Синтез течёт. И вот Отец точно знает и учитывает все наши возможности, и даже если мы видим какие-то варианты конкурсов, проб, это никто не отменяет, это не значит, что всё должно идеально сложиться, это все тоже путь, но мы знаем, что у Отца по итогам все равно выстроится идеальный Столп течения огня и синтеза. И хорошо бы, чтобы мы научились это исполнять не внешним волевым решением, когда Отец принимает решение и утверждает, а, чтобы мы действительно Интуицией могли это распознать, различить, отреагировать, это искусство расшифровки, искусство жизни Домом. Есть.*

*И возжигаемся Синтезом Служения Восооединенности Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Арсений Ульяна, 32 пары, 64 пары Аватаров Синтеза, всех, кто были в зале ИВДИВО.*

*И возвращаясь синтез-физически всем стяжённым, возожжённым, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение 149 ИВДИВО-Цельности Киев, Украина, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 11. Итоговая**

Файл 4, время 02:06:10

*Мы возжигаемся всем огнём, всем синтезом 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося утвердить Итогом Синтеза Практику стяжания Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим по огню в зал Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь 65537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 262 144 Ядер Огня 256-льонов 65536-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящей Метагалактики. Возжигаемся им.*

*Стяжаем 262 144 256-льонов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 262 144 256-льонов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Стандарт 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать в стяжённый Огонь, стяжённый Синтез и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 65537-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящей Метагалактики 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 65536-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики 8-ми видов организации Жизни в синтезе 8-ми видов подготовок: Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящего Синтеза Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивостей Отца, Должностной Комппетенции ИВДИВО в цельность Человека Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им.*

*Стяжаем 64 Синтеза 64 Интрументов 8-рицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256 Синтезов 256-рицу Служения.*

*Стяжаем 64 Синтеза и Совершенную 64-рицу Человека. 20-я позиция – это Человек Служивый.*

*Стяжаем Синтез 65 536-рицу Генов Человека явлением Человека Высокой Цельности 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики.*

*Стяжаем Синтез и Компетенции ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем 212 Часть Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всем стяжённым Стандартом 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Ядер 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим Синтезом. Переходим в Библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь. Эманируем Синтез Синтеза 20-го Синтеза. Берем в руки Книги 20-го Синтеза каждому из нас.*

*Переходим в здание 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики, переходим в Экополис Изначально Вышестоящего Отца в вершине Изначально Вышестоящей Метагалактики. Прошу прощения, мы переходим в здание 1-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Кладём Книгу 20-го Синтеза на стол. Берём Книгу предыдущего Синтеза. И возвращаемся в Библиотеку Кут Хуми.*

*Благодарим за восхождение, обучение, рост 19-м Синтезом. Возвращаем Книгу 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем огонь, условия, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на месяц обучения 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся с зал Изначально Вышестоящего Отца, 65 537-ми высоко-цельно-изначально-вышестояще-метагалактически. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прямой 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 65 536-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящей Метагалактики. Стяжаем расширение, углубление ИВДИВО каждого 20-м Синтезом, с развёрткой новых условий, огней, систем Физического Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез физического явления всего во всём стяжённого, явленного прошедшим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И разворачиваем в физическом явлении в данном физически теле человека всё стяжённое Синтезом и Итогом практики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем в подразделении ИВДИВО 149-й ИВДИВО-Цельности Киев, Украина, разворачиваем эманации в подразделения участников практики и участников Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*Выходим из практики. Аминь.*

*Набор практик: Князева Евгения, Ипостась,*

*Диденко Валентина, Ипостась,*

*Анастасьева Людмила, Ипостась,*

*Крылова Ирина, Ипостась,*

*Завгородняя Елена, Ипостась.*

*Проверка и редактирование: Князева Евгения, Ипостась.*